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JAKARTA - Otoritas Ibu Kota 
Nusantara (OIKN) menyatakan 
bahwa hingga saat ini, sudah 
ada 19 Surat Pernyataan Niat 
(Letter of Intent/LoI) yang diaju-
kan oleh pihak Malaysia untuk 
berpartisipasi dalam proyek 
pembangunan Ibu Kota Nega-
ra (IKN) Nusantara.

Deputi Bidang Pendanaan 
dan Investasi OIKN, Agung Wi-
caksono, dalam pernyataann-
ya di Jakarta, pada Rabu (6/9) 
menyatakan bahwa beberapa 
di antara mereka bahkan tel-
ah mengambil langkah serius 
dengan melakukan studi kelay-
akan untuk membangun huni-
an di IKN.

“Harapannya perusa-
haan-perusahaan dari Brunei 
juga akan segera mengikuti je-
jak Malaysia dalam berinvesta-
si di IKN Nusantara, terutama 
mengingat potensi besar Bru-
nei dalam industri halal,” be-
bernya. 

IKN sendiri akan dikembang-
kan dengan konsep ekonomi 
tiga kota yang mencakup IKN, 
Balikpapan, dan Samarinda. 
Melalui inisiatif ini, IKN dihara-
pkan akan berkembang men-
jadi sebuah jaringan konektivi-
tas tiga negara yang terdiri dari 
Indonesia, Brunei Darussalam, 
dan Malaysia, yang mencakup 
wilayah Sabah dan Sarawak.

Sebelumnya, Agung Wicak-
sono juga menghadiri acara 
Borneo Business Roundtable 
2023 di Jakarta pada tanggal 5 
September.

Acara ini merupakan ba-
gian dari serangkaian kegiatan 
yang diselenggarakan oleh De-
wan Penasihat Bisnis ASEAN 
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dan bertujuan untuk meng-
umpulkan para pemangku 
kepentingan guna memba-
has strategi perdagangan in-
tra-Kalimantan, dengan fokus 
pada kolaborasi, konektivitas, 
dan integrasi ekonomi di Pulau 
Kalimantan, sekaligus untuk 
menarik investasi langsung 
dari luar negeri.

Agung menegaskan bahwa 
terdapat tiga hal utama yang 
dapat diambil dari pertemuan 
tersebut. Pertama, IKN mera-
sa terhormat karena dapat 
berpartisipasi dalam Borneo 
Business Roundtable sebagai 
ibukota pertama di dunia yang 
pindah ke pulau berbeda.

Kedua, IKN juga memaink-
an peran penting dalam men-
dukung Pulau Kalimantan se-
bagai paru-paru dunia melalui 
konsep kota hutan pintar 
yang berkelanjutan, yang akan 
berkontribusi pada pelestarian 
iklim global.

Ketiga, Agung mengung-
kapkan apresiasinya atas kes-
empatan yang diberikan oleh 
ASEAN-BAC. Melalui kesem-
patan ini, berbagai pihak dari 

Borneo, termasuk Malaysia dan 
Brunei, telah mulai mengek-
spresikan minat mereka untuk 
berinvestasi di IKN.

“Jadi, inti dari Borneo Busi-
ness Roundtable adalah 
bagaimana IKN dapat men-
jadi bagian dari ekonomi tiga 
kota dan jaringan konektivitas 
tiga negara sebagai sebuah 
kota global yang terbuka bagi 
semua,” tambahnya.

Dalam konteks ini, Ketua De-
wan Penasihat Bisnis ASEAN 
(ASEAN-BAC), Arsjad Rasjid, 
menyatakan bahwa Borneo 
Business Roundtable telah ber-
hasil menciptakan sebuah kes-
epakatan yang dikenal sebagai 
Borneo Economic Community.

Komunitas ini merupakan 
hasil dari kerjasama bersama 
untuk menggali potensi yang 
ada di Pulau Kalimantan. Tu-
juannya adalah bagaimana 
Kalimantan, yang merupakan 
pulau terbesar di Asia dan keti-
ga terbesar di dunia, dapat ber-
satu secara ekonomi dengan 
Ibu Kota Nusantara (IKN) untuk 
menjadi pusat pertumbuhan 
ekonomi yang signifikan. (KN)
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JAKARTA - Pertemuan Meja Bundar Bisnis 
Borneo yang mengumpulkan pemangku 
kepentingan dari tiga negara ASEAN yang 
berbagi wilayah di Pulau Kalimantan, yaitu In-
donesia, Malaysia, dan Brunei Darussalam, tel-
ah mencapai kesepakatan untuk membentuk 
Masyarakat Ekonomi Kalimantan (BEC) yang 
akan memacu pembangunan ekonomi hijau 
di Ibu Kota Nusantara.

“Diskusi hari ini akan membahas topik-topik 
penting, memberikan wawasan tentang Nu-
santara, ibu kota baru Indonesia yang visioner, 
yang akan diresmikan pada 2024, dan mem-
bayangkan kemungkinan ibu kota ini bagi 
negara tetangga dan komunitas bisnis kita,” 
kata Ketua ASEAN Business Advisory Coun-
cil (ASEAN-BAC) Indonesia, Arsjad Rasjid, da-
lam keterangannya resmi di Jakarta pada hari 
Rabu.

Arsjad menjelaskan bahwa Borneo Business 
Roundtable (BBR) atau Meja Bundar Bisnis 
Borneo 2023, yang diselenggarakan di Jakar-
ta, merupakan pertemuan kedua setelah per-
temuan pertama yang sukses di Bandar Seri 
Begawan, Brunei Darussalam, pada 28 April 
2023.

Pada pertemuan kedua ini, perwakilan tiga 
negara ASEAN di Kalimantan secara resmi 
mendukung pernyataan kerja sama yang 
bertujuan untuk membentuk Masyarakat 
Ekonomi Kalimantan (BEC).

Gugus tugas kolaboratif yang terdiri dari 

perwakilan mitra BEC, kata Arsjad, akan diben-
tuk untuk meningkatkan kolaborasi dengan 
tujuan membentuk wilayah yang dinamis, 
menjadi pusat Ekonomi Hijau ASEAN, yang 
didasarkan pada pembangunan berkelanju-
tan bersama untuk kesejahteraan masyarakat, 
pelestarian lingkungan hidup, dan kesejahter-
aan.

“Sebagai pemimpin, CEO, dan pemangku 
kepentingan, kita harus menciptakan lingkun-
gan pertumbuhan inklusif dan kerja sama tan-
pa batas,” jelasnya.

Sementara itu, Ketua ASEAN-BAC Bru-
nei Darussalam, Haslina Taib, menjelaskan 
bahwa BEC bertujuan untuk berfungsi se-
bagai asosiasi bisnis yang inklusif dan ber-
basis keberlanjutan bagi perusahaan-peru-
sahaan di Kalimantan dan para profesional 
di berbagai sektor yang sedang berkem-
bang.

Namun, ia menegaskan bahwa inisiatif BEC 
tidak akan terbatas pada pasar dan program 
yang akan menghambat Usaha Mikro, Kecil, 
dan Menengah (UMKM), usaha sosial, serta in-
dividu terampil yang ingin terlibat. Sebaliknya, 
BEC akan memberikan peluang inklusif bagi 
dunia bisnis di Kalimantan.

“Kami tetap berkomitmen untuk men-
dorong keberlanjutan regional di ASEAN, men-
gatasi tantangan bisnis di Pulau Kalimantan, 
dan meningkatkan kolaborasi, baik di dalam 
maupun di luar Kalimantan,” kata Haslina. (KN)

Suasana Borneo Business Roundtable 2023 yang diselenggarakan oleh ASEAN Business Advisory 
Council (ASEAN-BAC) di Jakarta, Selasa (6/9/2023)

RI-MALAYSIA-BRUNEI SEPAKAT 
 JADIKAN IKN PUSAT EKONOMI HIJAU ASEAN
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KERJA SAMA INDONESIA-JEPANG  
UNTUK WUJUDKAN IKN YANG BERKELANJUTAN

JAKARTA - Menteri Pekerjaan Umum 
dan Perumahan Rakyat (PUPR) Repub-
lik Indonesia, Basuki Hadimuljono, me-
ngungkapkan sejumlah peluang kerja 
sama yang mendukung pembangunan 
Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara kepa-
da delegasi Jepang. Salah satunya upaya 
bersama dalam menciptakan IKN yang 
berkelanjutan.

Basuki menekankan bahwa kerja 
sama dengan Jepang tidak hanya se-
batas pembangunan fisik, tetapi juga 
mencakup aspek lingkungan dan en-
ergi. “Proyek Bendungan Batu Lepek 
yang berkapasitas besar akan menjadi 
salah satu contoh nyata bagaimana In-
donesia dan Jepang bekerja bersama 
untuk menjaga sumber daya air dan 
memenuhi kebutuhan air baku di IKN,” 
bebernya.

Selain itu, kereta api yang meng-
hubungkan Balikpapan ke IKN akan 
mempercepat akses ke kawasan ini, tetapi 
juga mencerminkan komitmen terhadap 
transportasi berkelanjutan.

Dalam konteks energi, Basuki men-
catat bahwa Jepang telah memiliki pro-
gram energi hijau yang cocok dengan visi 
IKN yang berkelanjutan. 

“Kerja sama di bidang ini dapat mem-
bantu memastikan bahwa IKN menggu-
nakan sumber daya energi yang ramah 
lingkungan,” sebutnya. 

Selain pembangunan fisik dan energi, 
ada juga peluang investasi dalam sektor 
komersil, seperti properti dan perhotelan. 
Basuki dengan tegas menyatakan bahwa 
pihaknya siap untuk mendukung investor 
yang tertarik dan memastikan kemuda-
han berinvestasi di IKN.

Dengan fokus pada pembangunan 
berkelanjutan, kerja sama antara Indone-
sia dan Jepang dalam pembangunan IKN 
menjadi lebih dari sekadar proyek infras-
truktur. 

Ini adalah langkah positif menuju pen-
ciptaan IKN yang tidak hanya efisien se-
cara ekonomi, tetapi juga ramah lingkun-
gan dan berkelanjutan dalam jangka 
panjang. (KN)

Menteri PUPR Republik Indonesia Basuki Hadimuljono (kiri) melakukan per-
temuan dengan sejumlah Delegasi Jepang yang dipimpin oleh Penasihat Khusus 
Perdana Menteri Jepang Mori Masafumi



5KAMIS
7 SEP 2023PILKADA

PILKADA 2024 DIMAJUKAN, MENDAGRI BERI LAMPU HIJAU 
KORANUSANTARA – Wacana 

mempercepat atau memaju-
kan pemilihan kepala daerah 
(pilkada) serentak terus bergulir. 
Menteri Dalam Negeri (Mend-
agri) Tito Karnavian pun telah 
memberi lampu hijau. Rencana 
semula November 2024 menjadi 
September 2024. Meski sejumlah 
elemen menilai berisiko, tetapi 
Tito menyebut wacana itu san-
gat relevan dengan kebutuhan.

’’Kami lihat (memajukan pilkada 
serentak) itu cukup rasional,’’ ujar 
mantan Kapolri tersebut seusai 
melantik sembilan penjabat (Pj) 
gubernur di Kantor Kemendagri Ja-
karta, Selasa, 5 September 2023. 

Tito menjelaskan, wacana 
mempercepat atau memaju-
kan pilkada itu muncul untuk 
memastikan keserentakan tran-
sisi pemerintahan berjalan se-
suai jadwal. Kebijakan tersebut 
sejalan dengan ide awal ketika 
memutuskan menyerentakkan 
pilkada di 2024.

Sesuai jadwal, masa jabatan 
kepala daerah hasil Pilkada 2020 
berakhir pada 31 Desember 2024. 
Pemerintah berharap, pada 1 
Januari 2025 dapat dilakukan pe-
lantikan serentak di semua daer-
ah tanpa terkecuali. Namun, jika 
pilkada digelar November 2024, 
Tito menengarai harapan itu su-
lit terwujud.

Mengacu pengalaman pilkada 
sebelumnya, menurut Tito, ada 
saja upaya gugatan ke Mahka-
mah Konstitusi (MK) yang secara 
akumulatif waktunya berpo-
tensi berlangsung hingga tiga 
bulan. Artinya, ada kepala daer-
ah yang mungkin baru dilantik 
pada Februari atau Maret 2025. 
Konsekuensinya, selama belum 
dilantik, harus ada Pj kepala 
daerah lagi. 

Nah, kalau pilkada serentak 
dimajukan menjadi September 
2024, Tito optimistis sengketa di 
MK bisa dituntaskan sebelum 31 
Desember 2024. ’’September itu 
waktu yang dianggap cocok,’’ 
jelasnya.

Tito mengungkapkan, pihak-
nya sudah melakukan disku-
si dengan Komisi Pemilihan 
Umum (KPU) RI perihal ke-
mungkinan menjalankan opsi 
tersebut. ’’KPU mengatakan, ini 
skenario bisa dilakukan taha-
pannya, bisa diatur. Kita tahu 
kalau ada ronde kedua pilpres 
(pemilihan presiden), itu bulan 
Juni,’’ terangnya.

Bagi jalannya pemerintahan 
sendiri, lanjut Tito, keserentakan 
pelantikan kepala daerah diper-
lukan. Sebab, itu akan memu-
dahkan upaya konsolidasi pe-
merintahan. Tito mencontohkan, 
pemerintahan yang berjalan saat 
ini kurang ideal karena masa ja-
batan terbilang berserakan. Aki-
batnya, banyak program yang 
tidak sinkron antara pusat dan 
daerah.

Meski sepakat, Tito menampik 
bahwa ide tersebut berasal dari 
pemerintah. Yang dia pahami, 
ide itu datang dari beberapa an-
ggota DPR. Pemerintah belum 
menerbitkan peraturan pemer-
intah pengganti undang-undang 
(perppu) untuk mengakomodasi 

wacana memajukan pilkada ser-
entak tersebut. 

Sebelumnya, wacana memaju-
kan pilkada serentak itu memicu 
kontroversi. Pernyataan anggota 
Dewan Pembina Perkumpulan 
untuk Pemilu dan Demokrasi (Per-
ludem) Titi Anggraini misalnya. 
Dia mengatakan, rencana terse-
but menunjukkan pemerintah ti-
dak konsisten. Dulu, saat revisi UU 
tentang pemilu direncanakan, pe-
merintah menolak dengan alasan 
pilkada harus tetap dilaksanakan 
pada November 2024. Titi men-
erangkan, dimajukannya waktu 
pilkada serentak itu sangat ber-
isiko. Urusan tahapan antara pemi-
lu (pileg/pilpres) dan pilkada yang 
bersamaan menimbulkan beban 
kerja yang berat bagi penyeleng-
gara pemilu. 

Pada saat pemungutan suara 
pemilu berlangsung pada 14 Feb-
ruari 2024, di sisi lain tahapan pilka-
da serentak juga berjalan. Dengan 
kondisi beban tinggi itu, dikha-
watirkan tragedi seperti Pemilu 
2019 berulang. Ratusan petugas 
meninggal dunia dan ribuan lain-
nya sakit karena kelelahan. (*)
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TEMBUS SEMIFINAL, AS DITANTANG JERMAN  
KORANUSANTARA – Mental juara 

diperlihatkan timnas basket Ameri-
ka Serikat (AS). Kekalahan 104-110 dari 
Lithuania di laga terakhir fase grup J 
(3/9), membuat tim asuhan Steve Kerr 
tersentak.  ”Kami come back ke per-
mainan seperti seekor kuda. Kuda ber-
lari makin kencang saat sedang mera-
sa terjepit,” ucap Kerr seperti dilansir 
NBC Sports.

AS melaju ke babak semifinal FIBA 
World Cup 2023 setelah setelah menak-
lukkan Italia 100-63, Selasa, 5 Septem-
ber 2023. 

Defense AS begitu solid di laga ini. Per-
tahanan mereka yang rapat membuat 
Italia hanya mampu membuat field goal 
30 persen. Itu menjadi field goal terbu-
ruk yang dibuat sebuah tim dalam se-
jarah penampilan di FIBA World Cup 30 
tahun terakhir.

Pemain Brooklyn Nets Mikal Bridge 

menjadi pendulang poin terbanyak un-
tuk timnas AS dengan raihan 24 poin. 
Guard Tyrese Haliburton yang datang 
dari bench menjadi donatur terbanyak 
kedua dengan raihan 18 angka. ”Kami 
datang dengan tidak ingin lagi men-
gulangi kesalahan,” ucap Haliburton 
sebagaimana dilansir ESPN. ”Kini kami 
tidak akan takut melawan siapa pun. 
Hanya perlu memainkan gaya per-
mainan kami,” tambahnya.

Di semifinal AS akan menghadapi 
Jerman pada Jumat (8/9). Jerman me-
langkah ke babak empat besar setelah 
menggulung Latvia dengan skor tipis 
81-79. Ini menjadi penampilan semifi-
nal kedua bagi Jerman sepanjang sejar-
ah keikutsertaan mereka di FIBA World 
Cup. Jerman datang dengan deretan 
pemain NBA seperti Dennis Schroder, 
Daniel Theis, serta Wagner bersaudara: 
Franz dan Moritz. (*)

Mikal Bridge mencetak 24 poin saat Amerika Serikat mengalahkan Italia 
dengan skor 100-63.
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BIKIN PENGGEMAR PATAH HATI 
KORANUSANTARA – Jefri 

Nichol sukses menghebohkan 
warganet dengan unggahan foto 
berlatar biru beberapa waktu 
lalu. Banyak fans yang mengira 
dia akan menikah. Padahal, seb-
etulnya foto tersebut merupakan 
kebutuhan dari film terbarunya, 
Mohon Doa Restu.

”Sampai dibilang Hari Patah 
Hati Nasional lah. Kaget juga sih, 
ternyata banyak yang mau sama 
aku,” ujar Nichol saat konferensi 
pers di kawasan Kemang, Jakarta 
Selatan.

Dalam unggahan foto terse-
but, Syifa Hadju turut mening-
galkan komentarnya. Namun, dia 
justru diserang fans fanatik Nich-
ol. ”Dibilang, ’Ngapain sih komen-
komen? Ngarep banget?’ Terus, 
aku kayak hmm gimana ya jelas-
innya,” kata Syifa yang memilih 
untuk mengabaikan.

Di film Mohon Doa Restu, 
keduanya memang disatukan 
sebagai teman kecil yang akh-
irnya berpacaran. Nichol mem-
erankan tokoh Satya, sementara 
Syifa menjadi Mel. Keduanya pun 
memutuskan untuk melangkah 
ke jenjang yang lebih serius.

Sayangnya, konsep pernika-
han yang selama ini mereka 

impikan terganggu keinginan 
orangtua masing-masing. Ibu 
Mel, Widi (Cut Mini), dan ibu 
Satya, Ira (Sarah Sechan), mulai 
mengecohkan rencana mereka 
yang sudah tersusun rapi. Se-
mentara, Satya tidak bisa ber-
buat apa-apa selain membujuk 
Mel untuk menuruti keingi-
nan ibu dan calon mertuan-
ya. Kondisi itu mengakibatkan 
Mel, yang memiliki sikap tegas 
dan alpha female, ragu untuk 
melanjutkan pernikahannya.

Nichol menjelaskan, keprib-
adian Satya berbanding terba-
lik dengan dirinya di kehidupan 
nyata. ”Di sini karakterku penurut 
dan pendiam. Satya tuh lebih 
pengin nyenengin orang di seki-
tar aja,” kata aktor 24 tahun terse-
but.

Perbedaan itu jelas menjadi 
salah satu tantangan yang diala-
minya di film garapan sutradara 
Ody Harahap tersebut. Soal pen-
dalaman karakter, Nichol sering 
berdiskusi dengan director dan 
lawan mainnya. Selain itu, dia 
mengambil referensi dari keprib-
adian rekannya yang mirip Satya. 
”Soalnya, karakter Satya tuh ada 
di mana-mana. Di circle aku, ada 
yang begitu. Bucin dan nurut 

banget. Jadi, aku ambil inspi-
rasinya dari situ dan orang-orang 
di sekitar,” ungkapnya.

Begitu juga Syifa yang di ke-
hidupan nyata justru memiliki 
sifat seperti Satya. ”Aku sama 
Mel tuh berbanding terbalik. Aku 
justru yang lebih penurut,” kata 
kekasih Rizky Nazar tersebut.

Mereka menyatakan, inilah 
pengalaman perdana keluar dari 
zona nyaman masing-masing. 
Sebelumnya, Nichol kerap me-
mainkan tokoh pembangkang. 
Syifa selalu menjadi perempuan 
yang lemah lembut.

Tantangan lain mereka hadapi 
adalah genre film yang diusung 
tim produksi, yakni komedi kel-
uarga. Ini juga menjadi proyek 
pertama mereka dengan genre 
tersebut. Nichol mengakui sulit 
mengimbangi akting seniornya, 
Cut Mini dan Sarah, yang sudah 
ahli bermain komedi.

”Mereka dua komedian yang 
gila. Drama dan komedi itu udah 
jadi ’makanan’ mereka. Impro-
visasi mereka bikin aku harus 
kasih reaksi cepat dan itu yang 
bikin susah ngimbanginnya,” puji 
Nichol. Rencananya, film Mohon 
Doa Restu tayang di bioskop 
pada 26 Oktober. (*)

PROMO FILM: Jefri Nichol dan Syifa Hadju adu akting dalam Mohon Doa Restu.
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GUBERNUR BAHTIAR PRIORITAS PENANGANAN 
INFLASI HINGGA SUKSESKAN PEMILU 2024 

MAKASSAR - Penjabat Gubernur 
Sulawesi Selatan, Bahtiar Baharud-
din, pada hari pertamanya dalam 
tugasnya, menyampaikan sejumlah 
prioritas yang segera harus diwujud-
kan.

Bahtiar, yang berada di Makassar 
pada hari Rabu (6/9), membeber-
kan delapan hal yang akan menjadi 
fokus utamanya selama menjabat 
sebagai Penjabat Gubernur Sulawe-
si Selatan. 

Yang pertama adalah memasti-
kan kelancaran pemilihan legislatif 
dan pemilihan presiden serta wakil 
presiden yang akan berlangsung 
pada tanggal 14 Februari 2024 men-
datang.

“Bulannya sudah mulai tahapan 
pemilu. Tanggal 10 Oktober, kita 
akan memulai pendaftaran Calon 
Presiden, dan pada tanggal 3 No-
vember, kita akan memiliki Daftar 
Caleg Tetap atau DCT,” kata Bahtiar.

Bahtiar juga menjelaskan bah-
wa saat ini, selain menjabat sebagai 
Penjabat Gubernur, ia masih mer-
angkap sebagai Dirjen Politik dan 
Pemerintahan Umum Kementerian 
Dalam Negeri yang bertanggung 
jawab atas regulasi terkait Kepemi-
luan di Indonesia.

“Saya harus memastikan bahwa 
semua penyelenggara Pemilu, ter-
masuk KPU, Bawaslu, dan instansi 
terkait lainnya yang mendukung 
Pemilu, telah siap dalam segi SDM, 
alat, dan anggarannya,” ujarnya.

Untuk memastikan segalanya 
berjalan lancar, Bahtiar telah mem-
ulai konsolidasi dengan mitra ker-
janya, yaitu DPRD Sulawesi Selatan.

Prioritas kedua, kata Bahtiar, ada-
lah memastikan persiapan yang 
matang untuk pelaksanaan Pilkada 
Serentak 2024. Tahun ini, anggaran 
untuk Pilkada harus disiapkan, kare-
na tahapannya akan dimulai pada 
tahun ini.

“Kita perlu merencanakan ang-
garan untuk tahun ini dan tahun de-
pan,” katanya.

Prioritas ketiga adalah pengen-
dalian inflasi. Sebagai Penjabat Gu-

Penjabat 
Gubernur 
Sulsel Bahtiar 
Baharuddin 
disambut tari 
tradisional 
di Makas-
sar, Rabu 
(6/9/2023). 
Humas Pem-
prov Sulsel

bernur Sulawesi Selatan, Bahtiar 
bertekad untuk menjaga inflasi 
tetap terkendali dan memastikan 
bahwa 21 kebutuhan pokok tersedia 
untuk masyarakat.

Tantangan ini lebih kompleks 
karena Sulawesi Selatan memiliki 
wilayah kepulauan yang memiliki 
infrastruktur yang menantang. Ti-
dak semua daerah memiliki sum-
ber daya alam yang mencukupi 
untuk memproduksi sayuran sep-
erti tomat, cabe, bawang, dan ke-
butuhan pokok lainnya yang dapat 
mempengaruhi tingkat inflasi di 
daerah tersebut.

Bahtiar mengungkapkan bahwa 
saat ini Indonesia memiliki tingkat 
pengendalian inflasi yang baik, dan 
Sulawesi Selatan juga telah menca-
pai prestasi baik dalam hal ini. Oleh 
karena itu, ia akan memastikan bah-
wa upaya pengendalian inflasi ber-
jalan dengan lancar.

Selanjutnya, prioritas lainnya ada-
lah penanganan masalah stunting. 
Bahtiar Baharuddin menekank-
an pentingnya memiliki anggaran 
yang mencukupi dan memastikan 
bahwa program-program penanga-
nan stunting berjalan dengan baik 
dan efisien.

“Saya telah berbicara dengan Sek-
retaris Daerah tentang aplikasi pen-
gelolaan stunting yang telah ada di 
Indonesia. Kita harus mempertim-
bangkan untuk mengadopsinya 
agar kita dapat mendeteksi semua 

ibu hamil di Sulawesi Selatan. Kare-
na masalah stunting ini terkait den-
gan dua tahun pertama kehidupan 
anak, sebaiknya kita menggunakan-
nya,” ujarnya.

“Kita juga harus memastikan 
bahwa tidak ada kasus gizi buruk di 
daerah kita. Sulawesi Selatan memi-
liki banyak sumber daya alam, dan 
kita harus memastikan bahwa keti-
dakcukupan gizi tidak terjadi di sini,” 
tambahnya.

Selain itu, penanganan kemi-
skinan ekstrem dan masalah ketah-
anan pangan juga menjadi prioritas 
Bahtiar sebagai Penjabat Gubernur 
Sulawesi Selatan. Khususnya, dalam 
menghadapi dampak El Nino yang 
dapat signifikan mempengaruhi 
ketahanan pangan.

“Menurut BMKG, cuaca di wilayah 
kita tidak optimal karena pengaruh 
El Nino. Jika terjadi kekeringan di 
banyak tempat, kita harus men-
cari solusi. Air yang kita butuhkan 
berasal dari dua sumber, yaitu dari 
tanah dan dari atas. Kita tidak boleh 
membiarkan masyarakat mengala-
mi kekeringan, terutama dalam hal 
pertanian. Jika El Nino berlangsung 
lama, kita mungkin perlu memper-
timbangkan rekayasa cuaca,” pa-
parnya.

Bahtiar juga menekankan bah-
wa stabilitas daerah, terutama da-
lam konteks politik dan keamanan, 
adalah salah satu prioritas utaman-
ya. (KS)
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MAKASSAR, KORAN SULSEL – Wali 
Kota Makassar, Moh Ramdhan Poman-
to, menyambut kedatangan Pj Gubernur 
Sulawesi Selatan, Bahtiar Baharuddin, di 
Bandara Internasional Sultan Hasanud-
din pada hari Rabu (6/9).

Bahtiar yang baru saja dilantik sebagai 
Pj Gubernur Sulsel pada tanggal 5 Sep-
tember 2023, tiba di Bandara Internasion-
al Sultan Hasanuddin sekitar pukul 12.15 
WITA.

Di Bandara Internasional Sultan Hasa-
nuddin, Danny Pomanto dan Pj Guber-
nur Sulsel Bahtiar sambut dengan penuh 
kehangatan, mereka berpelukan dan 
berbincang santai.

Danny Pomanto juga menyampaikan 
ucapan selamat datang kepada Bahtiar 
Baharuddin di kampung halaman Su-
lawesi Selatan.

“Selamat datang di Makassar, Sulawe-
si Selatan. Beliau ini bukan orang asing. 
Ini adalah kampung halamannya sendiri,” 
kata Danny Pomanto.

Ia meyakini bahwa Bahtiar Baharud-
din adalah pilihan terbaik yang ditunjuk 
oleh pemerintah pusat untuk menjabat 
sebagai Pj Gubernur Sulsel.

Oleh karena itu, Danny Pomanto ber-
harap agar kolaborasi antara Pemerin-
tah Provinsi Sulsel dan Pemerintah Kota 
Makassar dapat terus terjaga dengan 
baik.

“Provinsi ini adalah rumah kita, jika kita 
ingin berbicara, kita dapat berkonsultasi 
dengan provinsi,” ujarnya.

Bahtiar Baharuddin saat ini menjabat 
sebagai Direktur Jenderal Politik dan Pe-
merintahan Umum (Polpum) Kementeri-
an Dalam Negeri (Kemendagri).

Bahtiar Baharuddin adalah putra ter-
baik Sulsel yang lahir di Kabupaten Bone 
pada tanggal 16 Januari 1973.

Bahtiar Baharuddin dilantik sebagai 
Pj Gubernur Sulsel menggantikan Andi 
Sudirman Sulaiman yang masa jabatan-
nya berakhir pada tanggal 5 September 
2023, kemarin. (KS)

DANNY SAMBUT HANGAT PJ GUBERNUR SULSEL  
BAHTIAR BAHARUDDIN

 INSTAGRAM, DANNY POMANTO
Danny Pomanto & Bahtiar Baharuddin saat penyambutan di Bandara Sultan Hasanuddin 
Makassar (6/9/2023). 
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MAKASSAR, KORAN SULSEL – 
Kota Makassar sekali lagi meraih 
penghargaan sebagai tuan ru-
mah ASEAN High-Level Forum 
(AHLF) on Disability-Inclusive De-
velopment and Partnership Be-
yond 2025.

Wali Kota Makassar, Moh Ram-
dhan Pomanto, secara khusus 
mendampingi Menteri Sosial 
(Mensos) RI, Tri Rismaharini, da-
lam kunjungannya ke Sentra 
Wirajaya Makassar yang terletak 
di Jalan AP Pettarani pada Rabu 
(6/09/2023).

Sentra Wirajaya Makassar tel-
ah dipilih sebagai lokasi penye-
lenggaraan ASEAN High-Level 
Forum Disability-Inclusive Devel-
opment and Partnership Beyond 
2025 yang akan diselenggarakan 
di Kota Makassar pada 9-13 Okto-
ber 2023 mendatang.

“Kami akan melakukan ban-
yak perbaikan di sini, mulai dari 
taman hingga toilet, agar tem-
pat ini menjadi lebih ramah bagi 
penyandang disabilitas,” kata 
Mensos Tri Rismaharini.

Wali Kota Makassar, Danny Po-
manto, menyatakan kesiapannya 
untuk mendukung acara inter-

nasional ini, khususnya dalam 
percepatan perbaikan infrastruk-
tur di Kawasan Sentra Wirajaya 
Makassar.

“Dalam kunjungan tadi, Bu 
Mensos telah mengevaluasi dan 
berencana melakukan pemben-
ahan di Balai Sosial (Sentra Wira-
jaya Makassar) dan Benteng Fort 
Rotterdam. Dia akan mengatur 
teknisnya, sementara saya siap 
memberikan dukungan sesuai 
dengan petunjuk Bu Mensos,” 
ujar Danny Pomanto.

Danny Pomanto juga menya-
takan kesiapannya untuk menja-
di tuan rumah ASEAN High-Level 
Forum Disability-Inclusive Devel-
opment and Partnership Beyond 
2024. Hal ini diperkuat oleh fakta 
bahwa Kota Makassar tahun ini 
telah menjadi tuan rumah berb-
agai acara internasional dan na-
sional.

Beberapa acara yang telah di-
adakan di Kota Makassar terma-
suk penerimaan marinir dari 35 
negara dalam Multilateral Naval 
Exercise Komodo (MNEK) pada 
bulan Juni lalu, Makassar Interna-
tional Eight Festival and Forum 
(F8) yang melibatkan 16 negara, 

serta Kongres Arsitek ASEAN.
“Tahun ini, kami telah menjadi 

tuan rumah berbagai acara pent-
ing baik tingkat nasional mau-
pun internasional,” tambahnya.

Forum ini akan dihadiri oleh 
Menteri AMMSWD, Badan Sektor 
ASEAN, organisasi penyandang 
disabilitas, pusat studi ASEAN, 
dan pusat studi disabilitas dari 
universitas-universitas di Indone-
sia, serta sektor swasta.

Tujuan utama dari forum ini 
adalah mengidentifikasi tan-
tangan pembangunan inklus-
if bagi penyandang disabilitas 
di kawasan ASEAN, membahas 
rekomendasi konkret, dan mer-
encanakan tindakan yang akan 
mempercepat implementa-
si ASEAN Enabling Masterplan 
2025.

Forum ini juga bertujuan un-
tuk memperkuat pembangunan 
inklusif dan kemitraan bagi pen-
yandang disabilitas, member-
dayakan mereka dalam bidang 
kewirausahaan, pemulihan, dan 
ketahanan, serta berkontribusi 
pada perumusan narasi inklusi 
disabilitas yang lebih kuat dalam 
visi komunitas pasca 2025. (KS)

PERSIAPAN FORUM ASEAN 2023, MENSOS RI TINJAU SENTRA WIRAJAYA MAKASSAR 

Menteri Sosial 
(Mensos) RI, 
Tri Rismahari-
ni & Walikota 
Makassar Dan-
ny Pomanto 
dalam kun-
jungannya ke 
Sentra Wira-
jaya Makassar 
yang terletak di 
Jalan AP Petta-
rani pada Rabu 
(6/09/2023).

ISTIMEWA
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MAKASSAR, KORAN SULSEL 
– Dinas Pemuda dan Olahraga 
(Dispora) Kota Makassar sukses 
menggelar acara Pelatihan Iptek 
Soft Skill 2023 yang berlangsung 
di Hotel Swiss Belll Losari Makas-
sar pada Selasa (5/9/23). Ini adalah 
pelaksanaan kedua dari acara IP-
TEK SOFT SKILL yang sukses dia-
dakan pada tahun sebelumnya.

Acara ini dibuka oleh Kepa-
la Dinas Pemuda dan Olahra-
ga (Dispora) Kota Makassar, 
Andi Patiware B. Djemma, yang 
menggarisbawahi pentingnya 
pengembangan IPTEK (Ilmu Pen-
getahuan dan Teknologi) dalam 
pemuda. Ware, sapaan akrabn-
ya menyatakan bahwa melalui 
pelatihan ini, mereka berharap 
dapat menggali potensi pemuda 
sehingga mereka dapat menjadi 
individu yang lebih mandiri dan 
kreatif di masa depan.

“Kami ingin pemuda kita 
mengembangkan dasar IPTEK 
dan menggali potensinya lebih 
dalam. Mereka adalah generasi 
penerus, dan kami ingin mereka 
memiliki bekal yang lebih baik 
untuk masa depan yang lebih 
baik,” ungkap Ware.

Tahun ini, Dispora bekerja 

sama dengan Binar Academi, 
salah satu lembaga pelatihan IT 
terkemuka di Indonesia yang di-
dirikan oleh salah satu pendiri 
Gojek, Nadiem Makarim. Kepala 
Bidang Pemberdayaan Pemuda 
Dispora Makassar, Muhammad 
Dasysyara Dahyar, mengungkap-
kan bahwa pelatihan ini memi-
liki makna yang sangat penting 
bagi pemuda, terutama di Kota 
Makassar. Keahlian yang mereka 
dapatkan melalui pelatihan ini 
akan menjadi aset berharga da-
lam pengembangan karir mere-
ka di masa depan, terutama da-
lam era digital.

“Dari hasil riset kami, keahlian 
yang dibutuhkan di masa depan 
adalah keahlian digital, yang saat 
ini masih langka di Makassar. Ini 
adalah salah satu profesi yang 
menjanjikan di masa depan dan 
penting untuk mendukung karir 
pemuda,” kata Dahyar.

Dahyar juga menegaskan bah-
wa pelatihan IPTEK ini merupakan 
bagian dari tujuan Sustainable De-
velopment Goals (SDGs) yang akan 
membekali pemuda dengan ket-
erampilan yang diperlukan untuk 
mewujudkan Visi Indonesia Emas 
2045 di masa depan.

“Pelatihan Teknologi & Infor-
masi untuk pemuda ini juga mer-
upakan amanat salah satu tujuan 
Sustainable Development Goals 
(SDGs), yang kita sadari bahwa 
kebutuhan akan talenta-talen-
ta digital sangat dibutuhkan se-
karang ini terlebih di masa yang 
akan datang dalam upaya mewu-
judkan Visi Indonesia Emas 2045,” 
tuturnya.

Goverment Relation Manager 
Binar Academi, Tigo, berharap 
bahwa kolaborasi ini akan mem-
bantu pemuda Makassar un-
tuk lebih memahami teknologi. 
Dia menganggap Sumber Daya 
Manusia (SDM) sebagai salah 
satu penggerak utama dalam 
pengembangan industri 4.0 dan 
teknologi digital.

“Dengan kolaborasi antara Bi-
nar Academi dan Dispora Makas-
sar, kami berharap agar pemuda, 
terutama di Makassar, akan men-
jadi lebih akrab dengan teknologi 
dan digital,” kata Tigo.

Acara Pelatihan IPTEK SOFT 
SKILL berlangsung selama tiga 
hari dengan tiga tema berbeda, 
yaitu manajemen produk, User 
Interface and User Experience 
(UIUE), dan data sains. (KS)

PELATIHAN IPTEK SOFT SKILL 2023: DISPORA MAKASSAR 
DORONG KREATIVITAS PEMUDA

Kadispora 
Makassar, 

Andi Pa-
tiware B 

Djemma.

HMS PEMKOT MKS
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SINJAI, KORAN SULSEL – Pe-
merintah Kabupaten Sinjai, di 
bawah kepemimpinan Bupa-
ti Andi Seto Asapa (ASA), terus 
mengambil langkah maju dalam 
implementasi Sistem Pemerin-
tahan Berbasis Elektronik (SPBE) 
untuk tahun 2023.

Salah satu inisiatif terbaru 
yang sedang dilakukan adalah 
penerapan Sistem Informasi 
Kearsipan Dinamis Terintegrasi 
(Srikandi) dengan Tanda Tangan 
Elektronik (TTE). Aplikasi Srikan-
di ini secara resmi dilaunching 
oleh Bupati Sinjai, Andi Seto 
Asapa (ASA), yang dilaksanakan 
bersamaan dengan peresmian 
Command Center di Halaman 
Rujab Bupati Sinjai pada Rabu 
(6/9).

Kepala Dinas Komunikasi In-
formatika dan Persandian (Kadis 
Kominfosandi) Sinjai, Dr. Man-
syur, menjelaskan bahwa ap-
likasi Srikandi merupakan hasil 
kolaborasi antara Kementerian 
Pendayagunaan Aparatur Neg-
ara dan Reformasi Birokrasi (Ke-
menpan RB), Kementerian Ko-
munikasi dan Informatika, Badan 

Cyber dan Sandi Negara, serta 
Arsip Nasional Republik Indone-
sia, dengan konsep Government 
of Governance.

Dalam aplikasi Srikandi, seti-
ap informasi berbasis digital akan 
terekam secara efisien, menjadi 
bukti akuntabilitas, dan memori 
kolektif. Srikandi bertujuan untuk 
meningkatkan tata kelola pemer-
intahan yang efektif dan transpar-
an melalui pengelolaan arsip yang 
autentik dan terpercaya.

Sistem ini menawarkan ban-
yak manfaat, termasuk pen-
gurangan penggunaan kertas 
secara signifikan, mulai dari 
pembuatan surat hingga tanda 
tangan yang dilakukan melalui 
sistem elektronik. Kadis Komin-
fosandi mengungkapkan bah-
wa pihaknya telah memberikan 
pendampingan kepada seluruh 
Organisasi Perangkat Daerah 
(OPD) di bawah Pemkab Sinjai 
terkait penggunaan aplikasi Sri-
kandi.

“Pemanfaatan aplikasi ini 
dapat meningkatkan indeks 
kearsipan di masing-masing 
instansi dan meningkatkan 

pemahaman kapasitas serta 
keterampilan ASN dalam SPBE. 
Aplikasi ini memberikan kemu-
dahan dalam proses persuratan 
dan lainnya,” kata Mansyur.

Setelah meluncurkan aplikasi 
ini, Bupati ASA mendorong semua 
OPD untuk segera memanfaat-
kannya. Pemanfaatan Tanda Tan-
gan Elektronik (TTE) dianggap 
simpel dan transparan untuk digu-
nakan. Bupati Sinjai berharap bah-
wa layanan kepada masyarakat 
akan lebih cepat karena tidak lagi 
harus menunggu berhari-hari ha-
nya untuk mendapatkan sebuah 
tanda tangan.

“Dengan Srikandi, saya harap 
proses ini dapat diselesaikan da-
lam sehari, terutama dalam pros-
es pemberkasan. Hal ini akan 
memungkinkan kita untuk mel-
acak dengan lebih baik di mana 
proses tersebut berada,” ujar Bu-
pati ASA.

Acara peluncuran aplikasi Sri-
kandi ini juga dihadiri oleh Ketua 
DPRD Sinjai Jamaluddin, Forkop-
imda Sinjai, Sekda Sinjai Andi Jefri-
anto Asapa, serta Kepala OPD dan 
Camat di Kabupaten Sinjai. (KS)

PEMKAB SINJAI LUNCURKAN APLIKASI SRIKANDI,  
UNTUK TATA KELOLA PEMERINTAHAN YANG LEBIH BAIK

Bupati Sin-
jai, Andi Seto 
Asapa Dalam 
Peluncuran 
Aplikasi Sri-
kandi (6/9/23)
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POLRES MAROS GELAR ACARA ISTIMEWA  
UNTUK MEMPERINGATI HARI JADI POLWAN

MAROS, KORAN SULSEL – Polres Maros 
merayakan Hari Jadi Polwan yang ke-75 da-
lam sebuah acara syukuran yang digelar di 
Aula Promoter Polres Maros pada Selasa, 5 
September 2023.

Kegiatan yang bertemakan “Polwan Siap 
Mendukung Pemilu Damai Menuju Indo-
nesia Maju” ini dihadiri oleh Kapolres Maros, 
AKBP Awaludin Amin S.I.K., bersama den-
gan Ketua Bhayangkari Cabang Maros, Ny. 
Rani Awal, para Pejabat Utama (Pju), Kepala 
Satuan (Kasat), Kapolsek, serta personil Pol-
wan Polres Maros.

Acara ini diawali dengan sambutan dari 
Ketua Panitia, yang juga adalah Kapolsek 
Turikale, Kompol DR. Mariana Taruk Rante, 
A.Md. Kom., S.E., S.I.K., M.H.

Dalam sambutannya, Kapolres Maros, 
AKBP Awaludin Amin S.I.K, menyampaikan 
ucapan selamat Hari Jadi Polwan yang ke-
75 dengan tema “Polwan Siap Mendukung 
Pemilu Damai Menuju Indonesia Maju.” Dia 
menekankan bahwa peran Polwan selama 
ini telah sangat baik dalam menjaga kea-
manan dan ketertiban masyarakat, baik da-
lam tugas operasional maupun pelayanan 
kepada masyarakat.

“Polwan telah aktif dalam mensosial-
isasikan kebijakan terkait Harkamtibmas 
menjelang pemilu 2023-2024, serta telah 
melaksanakan berbagai kegiatan yang ber-
manfaat bagi masyarakat Maros,” kata Ka-
polres Maros.

Dia juga menyoroti tantangan-tantan-
gan di masa depan yang tidak akan mudah, 
dan mengingatkan untuk selalu menjaga 
kekompakan dan harmoni dalam men-
jalankan tugas, terutama dalam lingkun-
gan Polwan.

Dalam acara tersebut, Kapolres Maros 
melakukan pemotongan nasi tumpeng ber-
sama dengan Ketua Bhayangkari Cabang 
Maros, sebagai tanda perayaan dan kesatu-
an dalam merayakan Hari Jadi Polwan ke-75. 
Salah satu Polwan termuda, Briptu Uswatun 
Hasanah Saputri, menjadi perwakilan yang 
menerima nasi tumpeng.

Acara syukuran ini adalah wujud apre-
siasi dan penghormatan kepada Polwan 
yang telah berperan penting dalam men-
jaga keamanan dan ketertiban di Maros, 
serta komitmen mereka dalam men-
dukung pemilu damai demi kemajuan In-
donesia. (KS)

HMS POLRES MAROS
Kapolres Maros AKBP Awaluddin Amin, didampingi Ketua Bhayangkari Cabang Maros Ny. Rani 
Awal menyerahkan tumpeng kapada Briptu Uswatun Hasanah Saputri. 
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TANJUNG REDEB - Pesawat ber-
badan besar  maskapai Batik Air 
resmi kembali layani rute penerban-
gan langsung dari Berau-Jakarta, Be-
rau-Surabaya maupun sebaliknya. 
Setelah sebelumnya pernah berop-
erasi di Kabupaten Berau, namun 
terpaksa berhenti lantaran pandemi 
Covid-19. 

Penerbangan pertama, rute Jakar-
ta-Berau dengan membawa 124 pen-
umpang berhasil mendarat di Bandar 
Udara Kalimarau Berau sekitar pukul 
07.00 Wita. Selanjutnya, Batik Air 
akan melayani 7 kali penerbangan 
dalam seminggu. 

Bupati Berau Sri Juniarsih beserta 
rombongan ikut serta dalam pener-
bangan pertama tersebut yang dis-
ambut dengan water salute. Rom-

bongan juga disambut langsung oleh 
Wakil Bupati Berau Gamalis yang 
memimpin prosesi tepung tawar dan 
pengalungan cinderamata kepada 
para awak kapal. 

Bupati Berau Sri Juniarsih sangat 
berbahagia menyambut kembalinya 
maskapai Batik Air yang tentunya 
akan membuka akses dari mana saja 
untuk datang ke Berau. 

“Pada 6 September ini Batik Air 
kembali landing di Berau. Dan pen-
umpangnya cukup banyak. Selan-
jutnya akan melayani penerbangan 
langsung hingga Jakarta dan Sura-
baya,” kata Sri, Rabu (6/9/2023) 

Itu merupakan sebuah harapan 
dan langkah awal untuk peningka-
tan ekonomi dan kemajuan pari-
wisata di Kabupaten Berau akan 

terjadi. Apalagi melihat jumlah pen-
duduk di Berau yang berasal dari 
Sulawesi sekitar 30 persen, Jawa 
sekitar 30 persen dan selebihnya 
orang campuran. 

“Penambahan rute penerbangan 
langsung selain ke Jakarta dan Sura-
baya sangat diharapkan. Tentunya 
ada potensi penerbangan lainnya. 
Belum lagi pelajar dan mahasiswa 
yang berada di kota-kota besarterse-
but,” jelasnya.  

Menurutnya itu sangat menjanjik-
an. Terlebih peminat umrah di Berau 
juga banyak. Travel-travel yang ada 
dapat memanfaatkan 

pesawat berbadan besar dalam 
sekali penerbangan. Ia juga menilai 
bahwa masyarakat Berau cukup 
konsumtif. 

Maskapai penerbangan berbadan besar Batik Air melakukan pendaratan pertamanya di Bandar Udara Kalimarau, setelah 
sempat berhenti beroperasi. 

Batik Air Layani Penerbangan 
Berau ke Jakarta dan Surabaya
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Pihaknya pun berkeinginan pe-
sawat berbadan besar juga melayani 
rute dari dan ke Balikpapan serta 
Samarinda. Agar harga tiket pesawat 
dapat bersaing, khususnya dengan 
jenis ATR yang melayani rute pen-
erbangan jarak dekat dan medium. 

“Itu sudah kita rencanakan, me-
mang tidak bisa langsung dan harus 
bertahap. Ada regulasi yang harus 
dilewati, pengusulannya harus den-
gan pesawat berbadan besar,” te-
gasnya. 

Sri sendiri telah menyampaikan 
kepada Kepala Bandar Udara Kali-
marau dalam waktu tiga bulan untuk 
bisa menambah rute penerbangan 
hingga Makassar, Yogyakarta dan 
Bali. Karena Berau juga telah memi-
liki MoU dengan Bali untuk kemajuan 
pariwisata. 

“Kami usahakan itu bisa direal-
isasikan secepatnya. Mudah-muda-
han ini bisa berkelanjutan yang efekn-
ya dapat meningkatkan ekonomi dan 
pariwisata di Berau,” harapnya. 

Wakil Bupati Berau Gamalis 
mengatakan, dengan adanya rute 
langsung dari dan ke Jakarta serta 
Surabaya akan berdampak pada har-
ga tiket pesawat yang menjadi lebih 
murah. Jelas memberi kemudahan 
bagi masyarakat yang membutuh-
kan. Ke depan diusahakan dapat 
menyusul rute lain seperti Makassar, 
Yogyakarta dan Bali.

“Dengan penerbangan langsung 
diharapkan berdampak pada harga 
tiket lebih murah dan penumpang 
juga tidak capek transit,” ucapnya. 

Manager Operational Batik Air, 
Agus Wicaksono menuturkan, pihak-
nya dengan bangga dapat kembali 
dan melayani masyarakat di Kabu-
paten Berau. Pihaknya siap untuk 
mendukung semua sektor mulai dari 
bisnis dan pariwisata, serta meng-
hubungkan masyarakat dari Berau 
ke daerah lainnya. 

Diungkapkannya, Berau menjadi 
unggulan kelima pihaknya di Kaltim. 
Selain itu, penerbangan nonstop dari 
Jakarta dan Surabaya ke Berau juga 
memberikan peluang yang besar un-
tuk terhubung dari kota-kota di luar 
negeri seperti Singapura, Kuala Lum-
pur, dan Bangkok Don Mueang. Ini 
berarti bahwa setelah tiba di Jakarta 
atau Surabaya, wisatawan memiliki 
opsi untuk melanjutkan perjalanan 
ke Berau, yang menjadi pintu ger-
bang yang nyaman untuk mengak-
ses berbagai destinasi menarik di 
Kalimantan Timur dan sekitarnya. 
Penerbangan ini memperpendek 
jarak ke Berau serta memperluas 
pilihan destinasi bagi wisatawan do-
mestik dan internasional.

“Kami kembali berharap mendapa-
tkan dukungan dari masyarakat, 
pemerintah daerah dan stakehold-
er lainnya. Di mana perkembangan 

bisnis kami penerbangan airline, 
yang merupakan salah satu yang 
sedang berkembang. Kami berkomit-
men memajukan sektor domestik 
sebelum melangkah ke internasion-
al,” tuturnya. 

“Terima kasih diberikan kesempa-
tan Batik Air untuk berperan dalam 
salah satu sejarah di Berau, di mana 
moda transportasi udara menjadi 
utama untuk melanjutkan ke daerah 
lainnya,” pungkasnya. 

Sementara, Kepala Bandar Udara 
Kalimarau, Ferdinan Nurdin menyam-
paikan, pihaknya bersyukur dalam 
waktu 60 hari sudah berhasil men-
datangkan pesawat berbadan besar 
ke Bumi Batiwakkal. Tentunya tidak 
lepas dari hasil kolaborasi dan dukun-
gan dari Pemkab Berau serta Kejak-
saan Negeri (Kejari) Berau yang terus 
mendorong pihaknya. Dirinya menilai 
moda transportasi udara juga mampu 
mengendalikan inflasi di daerah. 

“Kami persembahkan untuk mas-
yarakat Berau, tolong dijaga dan di-
gunakan sebaik mungkin agar dapat 
berkelanjutan dan tidak hanya hari ini 
saja. Kami yakin dengan datangnya 
Batik Air, market akan tumbuh kem-
bali. Pastinya efek domino perekono-
mian dan daya beli masyarakat akan 
meningkat,” tutupnya.

Pewarta: Amnil Izza
Editor : Nicha Ratnasari
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JAKARTA - Dalam rangkaian Konferensi Tingkat Tinggi 
(KTT) ASEAN 2023, Gubernur Kalimantan Utara (Kaltara) 
Drs. H. Zainal A. Paliwang, S.H., M.Hum dan Ketua Ka-
mar Dagang dan Industri (KADIN) Kaltara hadiri Borneo 
Business Roundtable di Hotel Sultan, Jakarta Pusat pada 
Selasa (5/9/2023).

Borneo Business Roundtable merupakan forum Ini-
siatif ASEAN Business Advisory Council (ASEAN-BAC) 
Indonesia dan Brunei Darussalam untuk Mendorong 
Perdagangan dan Investasi di Kalimantan, Sabah, Sar-
awak, dan Labuan.

Ketua ASEAN-BAC Indonesia, M Arsjad Rasjid P. M., 
Membuka Forum yang Dihadiri oleh Ketua ASEAN-BAC 
Brunei Darussalam, Puan Haslina Taib, dan Deputi In-
vestasi dan Pendanaan Otorita IKN (OIKN), Agung Wi-
caksono.

Forum Sepakati Kerjasama Private Sector di Kaliman-
tan, Sabah, Sarawak, Labuan, dan Brunei Darussalam, 
Membentuk Borneo Economic Community (BEC).

“Kita sudah menyepakati kerjama bersama private 
sector. Nah kesepakatan ini membuat yang namanya 
Borneo Economic Community,” jelas Arsjad.

Diketahui bersama, perpindahan ibukota negara ke 
Kalimantan merupakan hal yang tidak bisa diabaikan 
oleh pemerintah daerah di sekitarnya, termasuk Provin-
si Kaltara yang memiliki banyak potensi besar untuk 
menumbuhkan ekonomi masyarakat.

Arsjad menjelaskan bahwa IKN, yang akan diresmikan 
pada 17 Agustus 2024, bertepatan dengan HUT ke-79 
RI, akan menjadi ibu kota masa depan Indonesia. IKN 
direncanakan sebagai kota yang inklusif, hijau, dan 
berkelanjutan.

Lebih lanjut, Gubernur Kaltara sangat mengapresiasi 
atas kerjasama yang terjalin karena memiliki banyak 
manfaat untuk masyarakat.

“Saya sangat mengapresiasi kegiatan ini, mudah-mu-
dahan membawa kemakmuran dan kemajuan khususn-
ya di wilayah Pulau Kalimantan,” ucap Gubernur Kaltara 
Zainal Arifin Paliwang.

Tidak berhenti hanya pada momen KTT ASEAN, ker-
jasama ini akan segera dilanjutkan bersama pemangku 
kepentingan lainnya pada bulan November di Pontianak, 
sebagai wujud keseriusan dalam pembangunan ekonomi 
di Pulau Kalimantan. (dkisp)

Sepakat Bentuk Borneo Economic Community Dorong 
Pertumbuhan Ekonomi di Pulau Kalimantan
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BONTANG – Rangkaian peringa-
tan Hari Nelayan Nasional 2023 di 
Kota Bontang resmi ditutup, Rabu 
(6/9/2023). Dalam peringatan Hari 
Nelayan Nasional ini, berbagai ke-
giatan digelar untuk nelayan, seper-
ti lomba memancing, lomba balap 
ketinting, dan lomba karaoke.

Kepala Dinas Ketahanan Pangan, 
Perikanan, dan Pertanian (DKP3) 
Bontang, Edy Foreswanto, menga-
takan bahwa kesuksesan pelaksa-
naan peringatan Hari Nelayan di Kota 
Bontang tidak lepas dari dukungan 
dan support dari berbagai pihak, ter-
masuk masyarakat sekitar tempat 
pelaksanaan peringatan, yaitu warga 
pesisir Kelurahan Loktuan.

Ia juga mengucapkan terima kasih 

kepada masyarakat atas antusiasme 
mereka dalam mengikuti perayaan 
peringatan Hari Nelayan Nasional.

“Sebanyak 77 even yang diadakan 
harus mampu mewakili kepentingan 
warga,” kata Edy Foreswanto.

“Semoga kegiatan ini dapat mem-
berikan dampak positif terhadap 
perekonomian masyarakat sekitar 
Loktuan,” tambahnya.

Sementara itu, mewakili Wali Kota 
Bontang, Asisten II Pemerintah Kota 
Bontang, Lukman, mengatakan bah-
wa pelaksanaan Hari Nelayan Nasi-
onal adalah momen penting dalam 
perayaan Hari Nelayan yang meli-
batkan kolaborasi antara pemerintah 
dan masyarakat, termasuk nelayan.

“Pemkot Bontang akan terus men-

dukung kegiatan yang dilakukan un-
tuk nelayan, seperti pembangunan 
dermaga nelayan,” kata Lukman pada 
Rabu (6/9/2023) saat acara penu-
tupan.

Lanjut Lukman, bahwa melalui in-
frastruktur dan akses yang diberikan 
kepada para nelayan, mereka dapat 
menjalankan aktivitas mereka den-
gan aman dan efisien.

Kegiatan ini juga diakhiri dengan 
pemberian hadiah kepada para juara 
lomba, seperti lomba memancing, 
lomba balap ketinting, dan lomba 
karaoke. (adv)

Pewarta: Yahya Yabo
Editor: Agus Susanto

YAHYA/MEDIA KALTIM

Pemberian hadiah kepada para pemenang lomba oleh Asisten II Pemerintah Kota Bontang, Lukman.

Penutupan Perayaan Peringatan Hari Nelayan Nasional, 
Apresiasi Pemkot untuk Nelayan Bontang
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BONTANG – Isu kenaikan harga 
Bahan Bakar Minyak (BBM) kembali 
mencuat. Hal ini berdampak pada 
antrian BBM yang kembali mengular 
di beberapa SPBU di Kota Taman, se-
butan Kota Bontang. Bahkan sudah 
beberapa minggu terakhir pedagang 
bensin eceran mengalami kekoson-
gan stok bensin. 

Kondisi ini pun menuai sorotan 
dari legislatif Bontang. Ketua DPRD 
Bontang, Andi Faisal Sofyan Hasdam 
berharap agar kenaikan harga BBM 
ini tidak semakin menyengsarakan 

masyarakat. Hal itu diungkapkannya 
usai Rapat Peripurna di Gedung DPRD 
Bontang, Senin (4/9/2023) lalu.

Dikatakan Andi Faiz, BBM ini mer-
upakan kebijakan nasional. Pemerin-
tah daerah tidak memiliki kuasa un-
tuk mengatur standar harga. Standar 
harga per liter yang telah ditetapkan 
Pertamina merupakan keputusan pe-
merintah pusat.  “Pemerintah daerah 
tidak bisa menentukan berapa harga 
per liternya. Semua sudah keputusan 
pusat,” ujarnya.

Namun begitu, dirinya menyam-

paikan harapannya. Sebagai per-
wakilan aspirasi rakyat, dirinya ber-
harap agar kenaikan harga BBM ini 
tidak sampai mencekik masyarakat. 
Lantaran, akibat kenaikan harga BBM 
maka kebutuhan pokok ikut men-
galami kenaikan. 

“Masyarakat sedang susah, di ten-
gah kebutuhan harga-harga yang se-
dang naik. Jangan sampai kondisi 
ini semakin membebani masyarakat 
yang sedang susah di Bontang,” 
pungkasnya. (al/adv)

ISTIMEWA

Antrian BBM di salahsatu SPBU di Bontang. 

Isu Kenaikan BBM, Andi Faiz: Jangan 
Sampai Makin Membebani Masyarakat! 
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BONTANG -  Legislatif kembali 
meminta dengan tegas agar Rumah 
Sakit Tipe D Taman Sehat segera 
difungsikan. Lantaran sudah lama 
rumah sakit pemerintah tersebut be-
lum juga difungsikan. Hal ini diung-
kapkan Wakil Ketua DPRD Bontang, 
Agus Haris. 

Dikatakan AH sapaan akrabnya, 
rumah sakit ini sudah menjadi aset 
daerah, maka sudah seharusnya 
difungsikan sesuai peruntukannya 
untuk pelayanan maksimal mas-
yarakat.

“Justru keliru kalau tidak difung-
sikan. Kalau alasannya soal sarana 
dan prasarana yang belum memadai, 
kan bisa bisa dipenuhi dan dilengka-
pi,” ujarnya, beberapa waktu lalu.

Selain itu, Politisi Partai Gerindra ini 

mengungkapkan, beberapa bagian 
yang sudah mengalami kerusakan 
akibat tidak segera difungsikan. Sep-
erti plafon rumah sakit yang mulai 
keropos dan berlubang dan mulai 
ditumbuhi semak belukar. Dikha-
watirkan bangunan akan rusak dan 
mangkrak.

“Mulai ada bagian-bagian yang ru-
sak, jangan sampai tambah rusak 
gedung itu. Malah pemborosan bi-
aya,” imbuhnya.

Ia juga meminta agar tidak ada 
‘faktor lain’ yang menjadi pemicu 
rumah sakit itu urung digunakan. 
Menurutnya, justru akan berdampak 
dan merugikan masyarakat.

“Saya tidak mau tahu kalau soal 
‘faktor lain’ itu. Yang jelas ini pe-
runtukannya untuk masyarakat. Ka-

lau soal lingkungan karena dekat 
pemukiman, itu kan bisa disele-
saikan yang penting ada kemauan 
pemerintah,” tegasnya.

Diketahui pembangunan RS Tipe 
D Taman Sehat sudah rampung 
pengerjaannya sejak awal 2021 lalu. 
Pemkot Bontang mengucurkan ang-
garan sebesar Rp 7,3 miliar. Setahun 
berselang kembali digelontorkan an-
ggaran sebesar Rp 11,6 miliar.

Namun, hingga saat ini belum di-
fungsikan lantaran diduga menabrak 
regulasi yang ada. Salah satunya 
menyangkut lokasi yang berdamp-
ingan dengan sekolah. Sementara, 
hasil audit BPKP mengatakan bah-
wa bangunan tersebut harus difung-
sikan pada 2023 ini. (al/adv)

ISTIMEWA

Rumah Sakit Tipe D Taman Sehat belum juga difungsikan sampai saat ini. 

AH Minta RS Tipe D Segera Difungsikan, Begini Alasannya!
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BONTANG – Ketua DPRD Bontang, 
Andi Faisal Sofyan Hasdam meminta, 
agar masyarakat tidak panik dengan 
adanya isu kenaikan harga Bahan 
Bakar Minyak (BBM) beberapa waktu 
terakhir ini. Hal itu diungkapkanya 
pasca Rapat Paripurna di Gedung 
DPRD, Senin (4/9/2023) lalu.

Menurutnya, perlu adanya sosial-
isasi terkait adanya isu kenaikan har-
ga BBM ini. Hal itu agar tidak terjadi 
panic buying atau kepanikan ber-
lebihan dari masyarakat, sehingga 
berlomba-lomba memborong BBM. 
Dengan kondisi ini mengakibatkan 
kelangkaan BBM di tengah-tengah 

masyarakat.
“Saya kira dengan kuota BBM yang 

sudah ditetapkan pemerintah kepa-
da pertamina untuk Bontang, sudah 
sesuai jumlah penduduk yang ada. 
Harusnya ada sosialisasi agar mas-
ayarakat tidak panik,” ujarnya kepada 
awak media.

Dengan kuota yang sudah ditetap-
kan oleh pemerintah pusat, menurut-
nya distribusi BBM ke Bontang tidak 
akan mengalami kekurangan. Seh-
ingga masyarakat harusnya mema-
hami hal itu.

“Sekali lagi perlunya sosialisasi 
agar masyarakat memahami ma-

salah kuota BBM subsidi untuk 
wilayah Bontang ini. Jumlahnya 
sudah disesuaikan dengan jumlah 
kendaraan yang ada di Bontang. Se-
harusnya tidak perlu lagi ada antrian 
BBM,” pungkasnya. 

Ia menambahkan, dengan adanya 
isu kenaikan harga BBM ini, ia ber-
harap agar pemerintah pusat bisa 
meninjau kembali kebijakan terse-
but. Melihat kondisi harga-harga ke-
butuhan pokok yang terus mening-
kat, dirasa kebijakan menaikkan 
harga BBM kurang tepat. (al/adv)

ISTIMEWA

Kondisi antrian BBM di salahsatu SPBU Bontang.

Antrian BBM Mengular, Ketua DPRD Sarankan 
Sosialisasi Agar Masyarakat Tak Panic Buying 
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BONTANG – Legislatif menyoroti 
kondisi fasilitas umum di Gedung 
MTQ dan Stadion Bessai Berinta 
Lang-Lang. Anggota Komisi III DPRD 
Bontang, Faisal mengeluhkan kondi-
si wc dan musala yang kotor, sehing-
ga tidak nyaman digunakan.

“Fasilitas wc dan musala mempri-
hatinkan, jorok dan kotor,” ujarnya 
saat interupsi usai rapat paripurna 
di Gedung DPRD Bontang, Senin 
(4/9/2023) lalu.

Disebut Faisal, tempat itu menjadi 
tempat umum yang ramai dikunjungi 

masyarakat. Kerap dijadikan tempat 
berbagai kegiatan atau event-event. 

Politisi Nasdem ini menyayangkan 
tidak adanya petugas kebersihan di 
area tersebut. Menurutnya, pemkot ker-
ap merekrut tenaga honorer atau TKD. 

“Kenapa tidak minta petugas ke-
bersihan satu atau dua orang bertugas 
ditempatkan di situ. Ini harus jadi per-
hatian Pemkot Bontang,” timpalnya.

Menanggapi hal itu, Wali Kota 
Bontang Basri Rase mengatakan, 
saat ini area Lang-Lang sedang 
ada proses pembenahan. Nantinya 

akan dilanjutkan dengan perbaikan 
WC di tahun depan.

Namun, sebelum hal itu dilak-
sanakan, kata Basri dilakukan pem-
buatan rencana desain WC yang baru. 
Sebab WC sebelumnya menggunakan 
model lama sehingga kerap tersum-
bat, ditambah areal WC yang rendah.

“Akan ada proses pembenahan di 
Lang-Lang. Tahun ini wajah Lang-
Lang akan berubah lebih bagus. Ta-
hun depan yang akan berubah itu 
gedung yang kita pakai upacara,” 
terang Basri. (al/adv)

ISTIMEWA

Wali Kota pastikan ada pembenahan pada fasilitas di Stadion Bessai Berinta tahun depan. 

WC dan Musala Lang-Lang Jorok dan Kotor, 
Wali Kota: Tahun Depan Ada Perbaikan
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SAMARINDA - Dalam rangka 
meningkatkan budaya gemar mem-
baca pada anak-anak, Pemerintah 
Provinsi (Pemprov) Kalimantan 
Timur  (Kaltim) melalui Dinas Perpus-
takaan dan Kearsipan Daerah (DPKD) 
Kaltim, kembali menyelenggarakan  
Lomba Bertutur bagi Siswa Sekolah 
Dasar (SD)/Madrasah Ibtidaiyah (MI) 
se-Kaltim Tahun 2023.

Lomba dilaksanakan di Ruangan 
Aula Oemar Dachlan Kantor DPKD 
Kaltim, Jl. Ir H Juanda  Kota Sa-
marinda. Kegiatan ini diperuntukkan 
siswa-siswi kelas 4, 5 dan 6 SD/MI 
(TA. 2023/2024) di wilayah Kaltim 
dengan ketentuan cerita rakyat daer-
ah Kaltim yang bersumber dari buku. 

Ditemui di ruangannya, Kepala 
Bidang Pengembangan Perpustakaan 
dan Pembudayaan Kegemaran Mem-
baca (BP3KM) DPKD Kaltim, Taufik 
mengatakan Lomba Bertutur hari ini 
sudah memasuki tahap Grand Final.

“Jadi peserta yang mengikuti Grand 
Final ini, adalah para pemenang lom-
ba bertutur dari 9 kabupaten kota 
yang ada di Kaltim “ ungkapnya. 

Jadi sembilan peserta hari ini 
akan memperebutkan  Juara I, II, III, 
Harapan I, dan Harapan II. Selain itu, 
mendapatkan hadiah berupa piala, 
sertifikat dan uang pembinaan.

“Untuk Juara 1 akan mendapatkan 
piala, sertifikat  dan uang pembinaan 
sebesar Rp 7 juta,” paparnya.  

“Setelah usai kegiatan ini, setiap 
pemenang akan kami bawa ke per-
pustakaan kelurahan Cisarua, Jawa 
Barat. Karena perpustakaan tersebut 
bisa meningkatkan kesejahteraan 
masyarakat di sana,” tambah Taufik. 

Diketahui dalam kegiatan ini, 
menghadirkan tiga orang dewan juri 
profesional yang berkompeten, mu-
lai dari Psikolog Anak, Pustakawan 
Nasional dan juga Dewan Juri Utama 
dari Pendongeng Sulawesi Selatan. 

“Karena untuk netralitas, dewan 
juri utama kami ambil dari Sulawesi 
Selatan,” tutupnya. (adv)

Pewarta : Hanafi 
Editor : Nicha Ratnasari

Salah satu peserta menunjukan kebolehannya bertutur diatas panggung. 

9 Peserta Lolos Grand Final Lomba Bertutur Tingkat Provinsi Kaltim
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SAMARINDA - Dinas Perpustakaan 
dan Kearsipan  Daerah (DPKD) 
Provinsi Kalimantan Timur (Kaltim) 
menggelar kegiatan Sharing Session 
Mendongeng di Aula Serbaguna Ge-
dung DPKD Kaltim, Jalan Ir H Juanda  
Selasa (5/9/2023) kemarin.

Kepala Bidang Pengembangan 
Perpustakaan dan Pembudayaan 
Kegemaran Membaca (BP3KM) 
DPKD Kaltim, Taufik, menjelaskan 
kegiatan Workshop Sharing Session 
Mendongeng, adalah upaya DPKD 
Kaltim menumbuh kembangkan 
budaya membaca melalui mendon-
geng. 

“Karena dengan mendongeng 

akan membentuk karakter seperti 
sikap kritis, cinta tanah air dan sikap 
peduli akan sesama,” ungkap Taufik 
saat ditemui Mediakaltim.com 

Kegiatan ini diikuti oleh puluhan 
pendongen dari 10 Kabupaten/ 
Kota yang ada di Kaltim. “Kegiatan 
mendongeng tahun ini mendatang-
kan pendongeng dan trainer dari 
Yayasan Rumah Dongeng Nusantara  
Makasar, Puguh Herumawan ST atau 
biasa dipanggil Kak Heru,” ujarnya.

Melihat pentingnya kegiatan men-
dongeng ini, sambungnya, DPKD 
akan menjadikan Sharing Session 
Mendongeng sebagai agenda rutin.

“Kegiatan workshop seperti ini, kita 

akan agendakan setiap tahun. Kare-
na kita ke depannya  juga akan gelar 
lomba dongeng di tingkat Kaltim,” 
jelasnya.

Dalam kesempatan yang sama, 
Kepala DPKD Muhammad Syafranud-
din menyoroti peran penting men-
dongeng sebagai budaya literasi 
yang mulai luntur di kehidupan kelu-
arga. Oleh sebab itu, dia  menyatakan 
budaya mendongeng harus dibangk-
itkan kembali. (adv)

Pewarta : Hanafi
Editor : Nicha Ratnasari

HANAFI

Sesi Foto Kepala BP3KM DPKD Taufik, Pendongeng Kak Heru bersama peserta. 

Tumbuhkan Budaya Membaca, DPKD Kaltim 
Gelar Sharing Session Mendongeng
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SAMARINDA - Ketua Kampung 
Dongeng Etam Kaltim, Fitri Susilo-
wati, mengaku sangat mendukung 
kegiatan Workshop Sharing Session 
Mendongeng Dinas Perpustakaan 
dan Kearsipan Daerah (DPKD) Provin-
si Kalimantan Timur (Kaltim) yang 
akan diagendakan setiap tahun. 

Fitri menanggapi positif usulan 
yang sebelumnya disampaikan oleh 
Kepala BP3KM DPK Kaltim, Taufik.  
“Sebagai pimpinan Kampung Don-
geng Etam Kaltim, yang membawahi 
anggota-anggota yang tersebar di 
10 Kabupaten/Kota, tentunya kami 
mendukung. Agar seluruh anggota 
atau pendongeng yang lain di daer-
ah dapat kesempatan memperdalam 

ilmu cara mendongeng lebih banyak 
lagi,” katanya. 

Dukungan ini disampaikan Fitri, 
usai ditemui MediaKaltim.com di 
sela-sela  kegiatan Sharing Session 
Mendongeng Selasa (5/9/2023).   

Selain itu Fitri  juga mengomentari  
Sharing Session Mendongeng yang 
diakunya  banyak memberikan ilmu 
mendongeng. Mulai dari materi yang 
disampaikan oleh  bintang tamu, Pu-
guh Herumawan ST--akrab disapa 
Kak Heru. 

“Iya beliau banyak memberikan 
ilmu mendongeng hari ini. Jadi Kak 
Heru memberikan kiat-kiat dari teknik 
vokal, teknik olah vokal dan menggali 
potensi diri,” akunya. 

Dia juga mengaku bahwa kegiatan 
ini sangat penting bagi pendongeng, 
agar bisa menyampaikan dan mem-
bentuk karakter anak. “Berdongeng 
itu bisa menyampaikan hal baik-baik 
kepada anak-anak, dan itu akan dike-
nang sampai meraka besar,” katanya. 

Lebih jauh Fitri menambahkan, 
menjadi  pendongeng sebenarnya 
mudah. Menurutnya, hal yang paling 
utama adalah kemauan dan  percaya 
diri pada diri pendongeng.  “Harus PD 
(percaya diri) dong dan memahami 
apa yang mau disampaikan,” pung-
kasnya.(adv) 

Pewarta : Hanafi
Editor : Nicha Ratnasari

Kampung Dongeng Etam Kaltim Dukung  
Workshop Mendongeng Digelar Tiap Tahun
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TANJUNG REDEB - Produksi peri-
kanan di Kabupaten Berau setiap ta-
hun semakin meningkat. Pada 2021 
mencapai 25.782,39 ton. Terlebih po-
tensi udang windu sedang dikembang-
kan dan mendapat perhatian dari Non 
Goverment Organisasion (NGO) dan 
pihak ketiga. Karena dapat dibudiday-
akan secara ramah lingkungan pada 
ekosistem mangrove.  

Bupati Berau Sri Juniarsih menye-
but, udang windu tambak Berau ter-
kenal sebagai udang organik dengan 
produksi pada tahun 2021 sebesar 
775,15 ton yang dipasarkan domes-
tik dan ekspor ke Malaysia dan China. 

Yang mana budidaya udang tam-
bak Berau berdampingan dan erat kai-
tannya dengan ekosistem mangrove. 
Berau sendiri memiliki ekosistem 
mangrove terluas kedua di Kaliman-
tan Timur, dengan luasan mencapai 
kurang lebih 80 ribu hektare. Di da-
lamnya menjadi habitat udang, ikan, 
kepiting, dan sebagainya. 

“Berau menjadi bagian dari eko-
sistem segitiga karang dunia dan 
bentang laut Sulu Sulawesi yang 
mendukung sumber penghidupan 
masyarakat di sektor perikanan dan 
pariwisata,” katanya, Rabu (6/9/2023). 

Diakuinya, kesadaran konsumen 
terhadap produk udang windu yang 
sehat dan ramah lingkungan sema-
kin besar. Bukan hal yang mudah bagi 
pembudidaya untuk menjaga keber-

lanjutan dan peningkatan produksi, 
tanpa harus membuka tambak baru 
yang justru dapat berdampak pada 
kesinambungan produksi perikanan.

“Sebagai habitat udang, ikan dan 
kepiting, ekosistem mangrove yang 
sehat di Kabupaten Berau juga turut 
berkontribusi terhadap produksi 
perikanan dan pendapatan nelayan, 
petambak serta masyarakat pesisir 
Kabupaten Berau,” jelasnya. 

Dengan terjaganya ekosistem pe-
sisir dan laut di Kabupaten Berau, 
pada tahun 2021 lalu, total produk-
si perikanan kita bahkan mencapai 
25.782,39 ton. Hal in menunjukkan, 
bahwa sektor perikanan di Kabu-
paten Berau memiliki nilai strategis 
bagi kedaulatan pangan, pendapatan 
dan peningkatan kesejahteraan mas-
yarakat. Ini tentu menjadi potensi 
yang sangat luar biasa, jika mampu 
kita kembangkan dan optimalkan 
dengan sebaik-baiknya.

Sri memberikan apresiasi kepada 
salah satu NGO yakni YKAN yang tel-
ah mendukung pengelolaan sumber 
daya alam berkelanjutan di Kabupat-
en Berau, termasuk dalam hal penge-
lolaan tambak berkelanjutan melalui 
metode shrimp carbon aquaculture 
SECURE). Dan menjadi kompenen 
inti dari program mangrove sahabat 
tambak lestari (Mesti). 

“Inisiatif mereka untuk restorasi 
mangrove dan mendukung akuakul-

tur berkelanjutan. Tentunya kami 
sambut baik untuk mendukung pro-
gram pembangunan berkelanjutan di 
Berau,” paparnya. 

Direktur Eksekutif YKAN, Herlinda 
Hartanto menjelaskan, melalui SE-
CURE yang merupakan komponen 
dari program MESTI bertujuan un-
tuk meningkatkan ketahanan pesisir 
dengan merestorasi ekosistem man-
grove hingga 80 persen dari total area 
tambak dan mengpotimalkan area 
yang tersisa untuk praktik budi daya 
udang berkelanjutan.

“ini solusi yang menguntungkan, 
karena petani tambak bisa menggu-
nakan lahan yang lebih kecil dengan 
mendapat hasil yang minimal sama 
dengan menggunakan lahan yang 
luas,” terangnya. 

Peningkatan penghidupan petani 
tambak sangatlah penting. Dengan mel-
ibatkan para petani dan memberikan 
pedampingan secara langsung, dapat 
memberikan mereka pelajaran baru da-
lam mengelola, menjaga dan merestora-
si mangrove yang ada di kampungnya.

“Berdasarkan hasil kajian ada dela-
pan jenis mangrove di Kampung Ta-
balar Muara, kami pun menyadari 
perlunya pendampingan dalam mer-
ancang sebuah program,” bebernya.

Pewarta: Amnil Izza
Editor : Nicha Ratnasari

Peluncuran program Mesti sebagai restorasi mangrove dan akuakultur berkelanjutan di Kabupaten Berau. 

3 Kampung di Berau Kembangkan Udang Tambak 
Ramah Lingkungan, Tekan Tutupan Mangrove 
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BALIKPAPAN - Polresta Balikpa-
pan berhasil menggerebek dan 
mengamankan puluhan orang yang 
terlibat dalam perjudian, baik judi 
dadu, mahyong hingga sabung ayam 
di kawasan Kilometer 17 Kelurah-
an Karang Joang, Balikpapan Barat 
pada Selasa (5/9/2023) sekitar pukul 
19.30 Wita. 

Dipimpin langsung Kapolresta 
Balikpapan, Kombes Pol Anton Fir-
manto, para pelaku judi pun diamank-
an beserta sejumlah barang bukti 
judi seperti karpet dadu, daftar pe-
main, ayam, sepeda motor dan mobil 
hingga uang tunai ratusan juta. 

Kapolresta Balikpapan, Kombes 
Pol Anton Firmanto mengatakan, 
perjudian yang berhasil diungkap 
adalah judi darat sepertu dadu, er-
ek-erek, mahyong atau domino hing-
ga sabung ayam. 

“Kita berhasil mengamankan mulai 
dari bandar hingga pemainnya yang 
berjumlah 27 orang,” ujarnya, Rabu 
(6/9/2023) 

Lebih lanjut Anton menjelaskan, 
lokasi perjudian ini merupakan eks 
lokalisasi yang sudah ditutup. Dan 
praktek perjudian di lokasi tersebut 
sudah berjalan lebih kurang 3 bulan. 

“Saat ini semua orang yang terlibat 

dalam perjudian yang kita amankan 
masih kita dalami dan kita periksa. 
Tapi tidak menutup kemungkinan 
ada yang ditetapkan sebagai ter-
sangka,” jelasnya. 

Anton mengaku saat penggere-
bekan dilakukan, para pelaku judi 
berhamburan hingga berlarian. Bah-
kan sampai meninggalkan sejumlah 
barang bukti di lokasi. “Ini motor milik 

mereka. Totalnya ada 36 unit, karena 
ditinggal berlarian,” tambahnya. 

Seperti diketahui, pengungkapan 
kasus perjudian ini merupakan at-
ensi dari Kapolri, baik judi online 
ataupun offline di seluruh wilayah 
Indonesia. 

Penulis: Aprianto
Editor: Nicha Ratnasari

Kapolresta Balikpapan, Kombes Pol Anton Firmanto menunjukkan sejumlah barang bukti hasil ungkapan praktik judi di 
kilometer 17 Kelurahan Karang Joang, Balikpapan Utara pada Selasa (5/9/2023) kemarin.

Polresta Balikpapan Gerebek Praktik Perjudian di Eks Lokalisasi Km 17 
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BALIKPAPAN - Kawasan tangki 
1 atau Jalan Telindung Kelurahan 
Muara Rapak, Balikpapan Utara men-
dadak ramai, pada Rabu (6/9/2023) 
sekitar pukul 09.30 Wita. Pasalnya, 
kobaran api dan kepulan asap hitam 
membumbung tinggi.

Salah seorang warga, Rustamin 
mengaku kaget saat melihat api yang 
bersumber dari sebuah warung. Ia 
pun hanya bisa berteriak kebakaran 
berulang kali.

“Saya pas duduk di sini mas, ta-
hu-tahu sudah besar apinya itu. Dari 
warung itu,” ujarnya.

Mustamin menjelaskan, api berko-
bar besar dari sebuah sepeda motor 
yang ada di warung tersebut. Bahkan, 

api sempat membakar bagian depan 
warung tersebut.

“Dari motor, cuma saya nggak tahu 
motor apa. Kena juga itu warungnya, 
tapi nggak sampe habis terbakar,” 
jelasnya.

Warga pun berusaha menarik sepe-
da motor yang terbakar tersebut ke 
lokasi yang lebih aman agar api tidak 
merambat ke bangunan lainnya. Se-
jumlah orang pun terlihat memadam-
kan api dengan ember berisi air se-
cara bergantian.

Salah seorang personel BPBD Kota 
Balikpapan, Hendro mengatakan, 
dugaan kuat terjadinya kebakaran 
terhadap sepeda motor tersebut 
diakibatkan karena arus pendek di 

sepeda motor.
“Jadi dia itu habis mindahkan BBM. 

Nah, pas mau dinyalakan ada per-
cikan api jadilah terbakar,” ujarnya.

Adapun motor yang terbakar di-
jelaskan Hendro mirip dengan peng-
etap BBM. “Thunder, dan di warung 
juga ada pom mininya. Pas kebakar 
itu pom mininya langsung digeser 
sama warga,” jelasnya.

Api pun berhasil dikuasi sekitar 20 
menitan. Dan dua unit mobil damkar 
milik UPT Utara dan Barat dikerahkan.

Penulis: Aprianto
Editor: Nicha Ratnasari

Kebakaran sebuah sepeda motor yang di duga usai ngetap BBM di kawasan Jalan Telindung, Kelurahan Muara Rapak.

Motor Pengetap BBM Terbakar, Nyaris Hanguskan Warung
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BALIKPAPAN - Polresta Balikpa-
pan melalui Satres Narkoba berha-
sil menangkap seorang pengedar 
narkotika jenis sabu di Kota Balik-
papan pada Selasa (5/9/2023) di 
kawasan Balikpapan Utara sekitar 
pukul 17.30 Wita. 

Kapolresta Balikpapan Kombes 
Pol Anton Firmanto didampingi Ka-
sat Reskoba, Kompol Sujarwo dan 
Kasi Humas, AKP Edy mengatakan, 
tersangka berinisial LF (50) merupa-
kan warga Kelurahan Baru Ulu, Balik-
papan Barat ini sudah menjadi kurir 
sekaligus pengedar dalam kurun 
waktu 3 bulan terakhir ini. Dia diper-
intahkan oleh seorang bandar berin-

isial A yang berada di Kota Bontang. 
“Pelaku yang diamankan ini se-

bagai pengedar. Dapat upah sekitar 
Rp 6 juta satu kali transaksi,” ujar 
Kapolresta Balikpapan, Kombes Pol 
Anton Firmanto, Rabu (6/9/2023). 

Lebih lanjut Kapolresta Balikpa-
pan menjelaskan, saat petugas men-
gamankan pelaku di salah satu Guest 
House ditemukan barang bukti sabu 
sebanyak 1,52 gram dan uang tunai 
Rp 800 ribu. 

“Namun saat pendalaman, petu-
gas kembali berhasil mengamank-
an barang bukti sabu sebanyak 125 
gram.  Sehingga total barang bukti 
130,5 gram,” jelasnya. 

Anton Firmanto menambahkan, 
pelaku dalam menjalankan bisnis 
terlarang ini menggunakan modus 
taruh barang di Tempat Pemakaman 
Umum (TPU). Di mana barang yang 
dipesan atau diantar ditaruh di atas 
sebuah makam. Dan akan diambil 
oleh pemesannya. 

“Dia ini menaruh sabu di kuburan, 
kemudian nanti akan ada yang men-
gambilnya yaitu pemesannya. Dia 
sudah sering melakukannya di dua 
TPU di kawasan Balikpapan Utara,” 
tutupnya.

Penulis: Aprianto
Editor: Nicha Ratnasari

Kapolresta Balikpapan, Kombes Pol Anton Firmanto didampingi Kasat Reskoba, Kompol Sujarwo dan Kasi Humas, AKP Edy 
menunjukkan barang bukti sabu dari tersangka LF.

Edarkan Sabu di TPU, Barang Ditaruh di Atas Makam
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BONTANG - Kejadian tak terduga 
terjadi pada Rabu (6/9/23) sekitar 
pukul 17.00 Wita sore, di perempatan 
lampu merah Jalan Tembus. Sebuah 
truk yang membawa muatan beton 
turap tumpah ke jalan, beruntung 
tidak ada korban jiwa dalam peris-
tiwa ini.

Beton tersebut sebenarnya hen-
dak dibawa menuju Perumahan HOP 
untuk dipasang sebagai turap yang 
akan dibangun di sana. Saksi mata, 
Darimin, mengungkapkan bahwa 
saat truk berhenti di lampu merah, 
posisi beton yang dibawa sudah 
tidak seimbang. Kemungkinan tali 
pengamannya putus, karena truk 
tersebut berhenti mendadak. Akibat-

nya, salah satu beton terjatuh.
“Untungnya tidak ada orang di be-

lakang truk tersebut. Para pengenda-
ra ada di sampingnya semua, jadi 
tidak ada yang terluka,” ujar Darimin.

Kapolres Bontang, AKBP Yusep 
Dwi Prasetya, melalui Kanit Turjawali 
Polres Bontang, Santoso, telah me-
manggil mobil crane untuk menge-
vakuasi benda tersebut.

“Kami meminta supir untuk men-
gantar beton satunya ke lokasi 
pembangunan, sehingga lalu lintas 
di jalan tidak terlalu macet,” jelas 
Santoso.

Truk roda 6 tersebut mengangkut 
beton turap dari Pelabuhan Loktuan 
dan hendak mengirimkannya ke loka-

si pembangunan turap di Perumahan 
HOP. Total ada dua beton turap yang 
diangkut, masing-masing beratnya 
6 ton. Menurut Santoso, berat dari 
kedua beton tersebut tidak melebihi 
kapasitas muatan truk, karena kapa-
sitas muatan maksimal truk adalah 
15 ton.

Santoso juga mengingatkan kepa-
da warga yang akan melintasi lampu 
merah di Jalan Tembus dari arah 
Loktuan untuk berhati-hati, teruta-
ma pada malam hari, karena kondisi 
pencahayaan di daerah tersebut ti-
dak terlalu terang.

Penulis: Syakurah
Editor: Yusva Alam

SYAKURAH/RADAR BONTANG

Beton turap jatuh di Lampu Merah Jalan Tembus.  

Beton Turap 6 Ton Terjatuh di Lampu Merah 
Jalan Tembus, Tak Ada Korban Jiwa
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BONTANG - Pemberdayaan Kese-
jahteraan Keluarga (PKK) Kota Bon-
tang melaksanakan pelatihan kader 
ketahanan keluarga pada hari Rabu 
(6/9/23) di Pendopo Rumah Jabatan 
Wali kota. 

Wakil Ketua Pokja I Kaltim, Diding 
Revilla menjelaskan bahwa pelati-
han ini bukan hanya sekedar per-
temuan, tapi karena ada tanggung 
jawab Pokja I untuk membekali diri 
sendiri dengan ilmu yang dibutuhkan 
sebagai kader PKK. 

Menurutnya, sebagai orang yang 
paling dekat dengan masyarakat 
tidak harus melulu menjadi nara-
sumber untuk mereka. Tapi pihak-
nya tetap menjadi masyarakat yang 
memiliki ilmu lebih untuk dibagikan. 

“Saat menemukan kasus dibseki-
tar kita, bisa saja kita menjadi tempat 
mereka untuk bercerita dan menja-
di motivator yang secara langsung 

dapat membantu dengan ilmu yang 
kita dapatkan,” jelasnya. 

Selain itu, ketahanan keluarga juga 
dapat dipengaruhi oleh era digital 
yang semakin modern, di mana se-
bagai orang tua harus melek teknolo-
gi dan tidak membandingkan dengan 
masa lalunya. 

“Pengajaran secara langsung pent-
ing, tapi pengajaran teknologi juga 
diimbangi. Jangan sampai sekeluar-
ga kecanduan teknologi malah bikin 
perpecahan,” imbuhnya. 

Ketua PKK Kota Bontang, Hapidah 
Basri Rase menjelaskan pelatihan 
kader ketahanan keluarga diberi-
kan kepada PKK khususnya Pokja I 
yang berfokus pada pengamalan dan 
penghayatan pancasila. 

“Isinya salah satunya tanggung 
jawabnya berupa ketahanan keluar-
ga, yang merupakan tanggung jawab 
kita semua terutama Pokja I ini,” be-

bernya. 
Bagaimana sebuah keluarga harus 

mempersiapkan ketahanan keluarga 
dari segala aspek, mulai dari pola asuh, 
dan menghindari kekerasan rumah 
tangga. Pola asuh yang diberikan bisa 
dari pendidikan, juga kesehatan. 

“Imunisasi merupakan salah satu 
contoh kecil untuk ketahanan keluar-
ga, bagaimana melindungi keluarga 
dari segala aspek,” ujarnya

Harapannya dengan inisiasi Pokja 
I Kota, PKK di Kecamatan hingga 
Kelurahan dapat memahami apa 
saja yang menjadi tanggung jawab 
mereka. Ilmu-ilmu yang mereka 
dapat juga dapat mengimplemen-
tasi di keluarga mereka sendiri dan 
lingkungannya.

Penulis: Syakurah
Editor: Nicha Ratnasari

Pelatihan Kader PKK pokja I

Jaga Ketahanan Keluarga, PKK Kota Bontang Gelar Pelatihan Kader
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BONTANG - Peluncuran Bontang 
Berwolbachia Serentak (BAWIS) 
telah dilaksanakan pada Selasa 
(5/9/23) kemarin di halaman parkir 
Bontang Kuala.  

Dalam kesempatan ini, Direktur 
Jendral Pencehagan dan Pengenda-
lian Penyakit (Dirjen P2P) Kemenkes, 
Maxi Rein Rondonuwo mengatakan  
bahwa seluruh lapisan masyarakat 
berperan penting dalam keberhas-
ilan program tersebut untuk men-
gurangi Demam Berdarah Dengue 
(DBD). 

Termasuk anggota PKK khusus-
nya Kota Bontang yang merupakan 
pengantar pengetahuan kepada kel-
uarga-keluarga di Bontang. 

“Ibu-ibu PKK yang hadir di sini juga 
sangat penting. Karena informasi 
yang tersampaikan oleh ibu-ibu bi-

asa bisa merembet cepat, jadi pasti 
warga akan cukup teredukasi untuk 
Bawis ini,” ungkapnya

Ketua PKK Kota Bontang, Hapi-
dah Basri Rase mengatakan bahwa 
DBD sangat berbahaya hingga bisa 
menyebabkan kematian terutama 
kepada anak-anak. Oleh sebab itu 
keterlibatan kader-kader bisa mem-
berikan kebenaran informasi. 

“Kita tahu tidak semua masyarakat 
akan paham tentang Wolbachia ini. 
Sehingga kader PKK ini berfungsi 
menjadi alternatif informasi yang 
memberikan kebenaran terkait hal 
tersebut,” ungkapnya. 

Bisa saja terdapat masyarakat 
yang menganggap hal tersebut se-
bagai hoax, lanjut dia, maka PKK 
bertugas agar masyarakat percaya 
bahwa nyamuk yang di ‘ternak’ itu 

nantinya adalah nyamuk baik yang 
tidak akan memberikan penyakit ke-
pada manusia. 

Lebih lanjut dia menjelaskan, wa-
laupun ternak nyamuk baik tersebut 
sedang dilakukan, warga tetap ha-
rus menjaga kebersihan lingkungan 
sekitar. Misalnua, seperti rutin men-
guras bak yang ada airnya dan tidak 
membiarkan ada genangan yang 
memungkinan nyamuk bertelur. 

“Selain itu untuk rumah yang ada 
ember Wolbachianya atau lingkun-
gan tersebut tidak melakukan 
penyemprotan agar mereka dapat 
berkembang biak,” ujarnya. 

Penulis: Syakurah
Editor: Nicha Ratnasari

Ketua PKK Kota Bontang, Hapidah Basri Rase. 

Dukung Keberhasilan Wolbachia, PKK 
Berperan Bantu Edukasi Masyarakat 



K oran DIGITAL

KAMIS
7 SEPTEMBER 2023 22KUTAI KARTANEGARA

TENGGARONG - Dipicu oleh kema-
rau berkepanjangan, kasus Kebaka-
ranHutan dan  Lahan (Karhutla) di 
wilayah Kutai Kartanegara (Kukar) 
terus meningkat dalam beberapa 
bulan ini.

Merujuk pada data yang diterbit-
kan Badan Penanggulangan Ben-
cana Daerah (BPBD) Kukar, terhitung 
sejak Mei hingga 31 Agustus 2023, 
luas kebakaran lahan di Kukar men-
capai angka 184,8 hektare. 

Ratusan hektare lahan yang terba-
kar itu berasal dari 33 peristiwa, yang 
terjadi di 14 kecamatan dan tersebar 
di 13 desa dan 8 kelurahan di Ku-
kar. Dengan angka kebakaran lahan 
paling sering terjadi di Kecamatan 
Samboja Barat dengan 14 kejadian.

Karhutla di Kecamatan Samboja 
Barat menghanguskan lahan selu-
as 83,5 hektare, disusul Kecamatan 

Muara Kaman dengan 3 kali kejadian 
dengan luas lahan terbakar menca-
pai 45 hektare. 

“Total sementara luas lahan terba-
kar mencapai 184,8 hektare. Ini masih 
sangat memungkinkan bertambah, 
mengingat musim kemarau masih 
berlangsung. Dan, ini harus terus kita 
waspadai,” kata Abdal selaku Kepa-
la Bidang Kedaruratan dan Logistik 
BPBD Kukar, Rabu (6/9/2023).

Abdal menjelaskan, penyebab uta-
ma dari serentetan kejadian Karhutla 
di Kukar didominasi oleh ulah tan-
gan manusia. Pada musim kemarau 
seperti ini, banyak masyarakat yang 
melakukan pembukaan lahan denga 
cara membakar lahan.

Hal ini bisa dilihat dari lokasi ter-
bakarnya lahan, kebanyakan lahan 
yang terbakar adalah milik warga 
setempat. Ini dibuktikan dengan 

adanya beberapa patok atau batas 
tanah di lahan yang terbakar.

“Biasanya setelah terbakar, lah-
an-lahan ini akan dikelola oleh mas-
yarakat untuk berkebun atau mendi-
rikan bangunan,” tambahnya.

Dengan kondisi wilayah Kukar yang 
hampir satu bulan ke belakang tidak 
ada hujan, Abdal mewanti-wanti 
masyarakat agar tidak membakar 
lahan, karena sangat rentan memicu 
kebakaran.

“Kami harap kerja sama semua 
pihak terutama warga. Karena kalau 
pemerintah dan relawan saja tidak 
akan mampu mengatasi kebakaran 
lahan. Yang utama kesadaran warga 
tidak membakar lahan,” pungkasnya.

Penulis : Ady Wahyudi
Editor : Nicha Ratnasari

ISTIMEWA

Kondisi lahan yang terbakar di Kukar 

33 Peristiwa Karhutla di Kukar Hanguskan 184 Hektare Lahan
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TENGGARONG - Dinas Perikanan 
dan Kelautan (DKP) Kutai Kartaneg-
ara (Kukar) menggelar lomba masak 
serba ikan tingkat kabupaten tahu  
2023, di halaman kanto DKP Kukar, 
Rabu (6/9/2023).

Kepala Dinas (Kadis) DKP Kukar, 
Muslik mengatakan lomba ini dii-
kuti oleh seluruh anggota PKK di 
20 Kecamatan yang terbagi dalam 
tiga zonasi wilayah. Di mana yang 
mengikuti kegiatan tingkat Kabupat-
en pada hari ini merupakan juara dari 
masing-masing zonasi.

“Nah jadi sebelumnya kita adakan 
di tiga zona, yaitu hulu, pesisir dan 
tengah. Nah yang bertanding hari ini 
adalah yang juara di masing-masing 
wilayah,” kata Muslik.

Ia menjelaskan, tujuan dari dilak-
sanakannya lomba ini adalah untuk 
memperkenalkan keragaman gizi 
dan manfaat yang dimiliki ikan. Di 
mana ikan memiliki nutrisi yang san-
gat penting bagi tumbuh kembang 
anak, utamanya dalam 1000 hari 
awal masa pertumbuhan.

“Harapannya agar angka konsumsi 
ikan kita bisa meningkat di Kukar, 
masyarakat harus sadar pentingnya 
konsumsi ikan ini. Dan sebagai mana 
tema kita, konsumsi ikan ini juga 
mampu mencegah stunting karena 
kualitas daripada protein hewani dari 
ikan itu,” jelasnya.

Dalam lomba ini, Kecamatan Se-
bulu sukses keluar sebagai juara. 
Disusul oleh Kecamatan Muara Wis 

sebagai Juara 2  dan Samboja Barat 
Juara 3. 

Lomba ini pun turut menuai apresi-
asi dari Staf ahli Bupti Kukar, Ahyani 
Fadianur Diani, yang turut hadir me-
wakili Pemerintah Kabupten (Pemk-
ab). Tak lupa Ia turut mengucapkan 
selamat kepada ibu-ibu PKK yang 
telah keluar sebagai juara.

“Kami juga berharap agar kegiatan 
ini bisa dilaksanakan secara rutin 
dan terus di sosialisasikan baik di 
tindakan kecamatan maupun desa,” 
tutup Ahyani.

Penulis : Ady Wahyudi 
Editor : Nicha Ratnasari

ADY/RADAR KUKAR

Suasan foto bersama penyerahan piala lomba masak serba Ikan.

DKP Kukar Gelar Lomba Memasak Serba 
Ikan, PKK Sebulu Sukses Jadi Juara
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TENGGARONG – Banyaknya angka 
pernikahan dini seakan masih menja-
di permasalahan yang cukup serius 
di tengah kehidupan masyarakat In-
donesia. Padahal Pemerintah telah 
menerbitkan Undang-undang (UU) 
Nomor 16 Tahun 2019 tentang Per-
kawinan. Jelas dalam aturan ini usia 
minimal untuk melangsungkan per-
nikahan adalah 19 tahun.

Namun faktanya, aturan ini tidak 
cukup efektif untuk menekan angka 
pernikahan dini di tengah masyarakat. 
Ada serentetan faktor yang mempen-
garuhi terjadinya pernikahan dini, 
mulai dari masalah ekonomi, tekanan 
sosial, hingga hamil di luar nikah.

Di Kutai Kartanegara (Kukar) sendi-
ri, upaya menekan angka pernikahan 
dini terus dilakukan oleh berbagai 
pihak. Salah satunya dilakukan oleh 
Kementerian Agama (Kemenag) 
Kantor Wilayah (Kanwil) Kukar.

Dengan menjalankan program Bimb-
ingan Remaja Usia Sekolah (BRUS), 

Kemenag Kukar gencar melakukan 
sosialisasi dan pembinaan terhadap 
remaja. Khususnya hal-hal yang ber-
kaitan dengan pernikahan.

“Karena hampir banyak pasangan 
nikah dini itu cerai. Ini sebuah fenom-
ena, apalagi di sisi lain pernikahan 
dini itu kerap terjadi karena insiden. 
Jadi dengan BRUS ini kami me-
nekankan tanggung jawab,” kata Ke-
pla Kanwil Kemenag Kukar, Nasrun, 
Rabu (6/9/2023).

Program BRUS ini sendiri telah 
berjalan sekitar lima tahun. Selain 
membantu menekan pernikahan 
dini. Juga membantu masyarakat 
dalam urusan menikah hingga do-
kumen kependudukan. Mengingat 
banyaknya pernikahan yang tidak 
tercatat kan di Kukar, yang berpen-
garuh pada status anak.

Program ini diharapkan menjadi sara-
na edukasi dan konsultasi para remaja 
terkait pernikahan. Mulai dari filosofi, 
pemecahan masalah hingga kesehatan 

reproduksi. Kemenag Kukar member-
ikan pembekalan pernikahan kepada 
para remaja penerus bangsa ini. 

“Rumah tangga itu tidak hanya se-
kedar menikah atau reproduksi. Tapi 
tanggung jawab berkeluarga dan 
lainnya. Sehingga kemudian saat 
mereka sudah memutuskan saatnya 
menikah, sudah siap,” jelasnya.

Nasrun juga turut menyebut kendala 
yang dihadapi jajarannya dengan pro-
gram ini. Yakni keterbatasan anggaran 
dan SDM. Untuk itu, dirinya sangat 
terbuka dalam hal bekerjasama.

“Kami membuka opsi untuk beker-
ja sama  dengan siapa saja, termasuk 
pemerintah daerah. Karena memang 
hal seperti ini terkadang aib, jadi mer-
eka sungkan untuk konsultasi pada-
hal kami membukanya. Dan kami 
menyediakan solusi dan layanan 
untuk mereka,” pungkasnya.

Penulis : Ady Wahyudi
Editor : Nicha Ratnasari

Tenekan Angka Pernikahan Dini dengan Program BRUS
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PASER - Sebanyak 199 pasangan 
di Kecamatan Tanjung Harapan 
melangsungkan itsbat nikah atau 
pengesahan perkawinan secara gra-
tis yang diselenggarakan oleh Pe-
merintah Kabupaten (Pemkab), Rabu 
(6/9/2023).

Pernikahan yang secara sah diakui 
oleh negara itu dilaksanakan di Ge-
dung Onrossipulung, Desa Tanjung 
Aru, oleh Dinas Kependudukan dan 
Catatan Sipil (Disdukcapil) serta 
bekerjasama dengan Tim Penggerak 
Pemberdayaan dan Kesejahteraan 
Keluarga (TP-PKK) Kabupaten Paser.

Bupati Paser, Fahmi Fadli menye-
but, itsbat nikah memberikan banyak 
manfaat bagi pasangan suami istri 
(Pasutri) yang sah. “Banyak man-
faatnya terutama sebagai legalitas 
administrasi kependudukan,” kata 
Fahmi Fadli.

Diketahui ratusan pasangan itsbat 
itu akan menerima dokumen hasil 

sidang itsbat. Yakni berupa peneta-
pan pengadilan agama, buku nikah 
dan dokumen kependudukan dengan 
status yang baru.

Politisi PKB itu menghaturkan se-
lamat kepada 199 pasangan yang 
melaksanakan itsbat nikah. Dengan 
status legal yang dikantongi dihara-
pkannya dapat meningkatkan kehar-
monisan dalam rumah tangga.

“Acara itsbat nikah ini inovasi Pem-
kab Paser melalui Disdukcapil dan 
bekerja sama dengan  PKK Kabu-
paten Paser,” sebut kepala daerah 
berlatar belakang dokter itu.

Yaitu fasilitasi pelayanan terpadu 
sidang isbat nikah (Silantih) dan per-
an aktif tim penyelenggaraan pem-
berdayaan  kesejahteraan keluarga 
dalam mendukung penyelenggaraan 
pelayanan terpadu Isbat Nikah (Pera 
Masak Patin).

Di tempat yang sama, Camat Tan-
jung Harapan Sudarsono menga-

takan inovasi itu sangat membantu 
warganya, khususnya yang kesulitan 
masalah perekonomian untuk isbat 
nikah.

“Terima kasih pada semua pihak 
dan semoga menjadi amal pahala 
buat kita semua,” harapnya.

Salah satu pasangan itsbat nikah 
merasa bersyukur dengan adanya 
itsbat nikah gratis. Akhirnya Asriadi 
dan Virda Wati bisa melangsungkan 
pernikahan dan memiliki legalitas 
yang sah. Hal ini diakuinya sangat 
membantu.

“Alhamdulillah dengan adanya 
inovasi ini. Kami merasa terbantu, 
baik sisi ekonomi maupun legalitas 
yang sah secara hukum mengenai 
pernikahan,” tutup Virda Wati asal 
Desa Lori.

Pewarta : Bhakti Sihombing
Editor : Nicha Ratnasari

Prosesi itsbat nikah di Desa Tanjung Aru.

Itsbat Nikah Gratis di Tanjung Harapan Tercatat 199 Pasangan
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PASER - Dinas Perhubungan (Di-
shub) Kabupaten Paser menarget-
kan pembangunan jembatan tim-
bang selesai pada akhir tahun 2023. 
Jembatan ini berfungsi sebagai alat 
untuk pengawasan kendaraan ang-
kutan agar tidak membawa muatan 
berlebih di Kecamatan Kuaro. 

“Jadi ditargetkan selesai akhir ta-
hun, sehingga awal tahun 2024 su-
dah bisa dioperasikan,” kata Kepala 
Dishub Kabupaten Paser, Inayatul-
lah, Rabu (6/9/2023). 

Ia menyebutkan, saat ini pemba-
ngunan jembatan timbang sudah 
masuk tahap finalisasi dengan mem-
buat lapangan parkir dan jembatan 
timbang. Dengan adanya jembatan 
timbang kegiatan angkutan barang 
khususnya kelapa sawit maupun 
batu bara bisa termonitor.

Monitoring itu nantinya ditunjuk-
kan agar kendaraan bermuatan, saat 
melintasi jalan sesuai dengan kelas 
jalan yang ada. Menurut Inayatullah 
tidak semua daerah di Provinai Kali-
mantan Timur (Kaltim) mendapatkan 
anggaran untuk pembangunan jem-
batan timbang.

“Hanya Kabupaten Paser dan Kota 
Balikpapan. Semua itu berkat usulan 
serta studi kelayakan yang kita pre-
sentasikan ke Dirjen Perhubungan 
Darat,” katanya.

Ia menuturkan dengan adanya 
jembatan timbang, angkutan yang 
beroperasi di Kabupaten Paser bisa 
mematuhi ketentuan jumlah muatan 
sesuai kelas jalan, sehingga dampak 
kerusakan jalan akibat muatan ber-
lebih dapat diminimalisir.

Inayatullah menjelaskan nantinya 

pengelolaan jembatan timbang itu 
akan dilakukan oleh Kementerian 
Perhubungan (Kemenhub) RI. Na-
mun tidak menutup kemungkinan 
akan dikerjasamakan dengan Pemer-
intah Kabupaten (Pemkab) Paser.

“Jadi setiap kendaraan angkutan 
barang yang melintas nantinya, di-
haruskan masuk pada area jembatan 
timbang guna ditimbang terlebih da-
hulu,” ucapnya.

Inayatullah menambahkan jem-
batan timbang itu nantinya memiliki 
kapasitas 80 ton dan dimensi plat-
form 18 x 3 m2 50 ton, diperuntukkan 
untuk setiap kendaraan bermotor 
dengan angkutan barang, maupun 
alat berat. 

Pewarta : Bhakti Sihombing
Editor : Nicha Ratnasari

Lokasi jembatan timbang di Kecamatan Kuaro.

Jembatan Timbang di Paser Rambung Akhir 2023
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PPU - Personel gabungan Pusat 
Pengendalian Operasi (Pusdalops) 
BPBD Penajam Paser Utara (PPU) 
mulai kewalahan menghadapi ke-
bakaran hutan dan lahan (karhutla) 
yang terus terjadi. Kondisi cuaca san-
gat panas bersama angin kencang 
menambah kesulitan tim personel 
dalam memadamkan api. .

Hampir tiap hari dalam sepekan ini, 
karhutla terus terjadi di areal gambut 
di Benuo Taka. Kecamatan Penajam 
menjadi wilayah yang paling sering 
terjadi, disusul Kecamatan Babulu, 
Waru dan Sepaku.

Kemarin saja, setidaknya karhutla 
terjadi di 6 kasus karhutla terjadi 
sekaligus. Di Kelurahan Sungai Parit, 
Kelurahan Nenang dan perbatasan 
antara Desa Babulu Laut dan Bab-
ulu Darat. Setidaknya luasan area 
karhutla mencapai sekira 4 hektare.

Untuk hari ini, karhutla terjadi 3 kali 
di RT 08 Kelurahan Nipah-Nipah seki-
ra pukul 11.00 Wita menghanguskan 
sekira 0,72 hektare, RT 15 Kelurah-
an Nenang sekira pukul 13.30 Wita 
mengahanguskan sekira 1 hektare. 
Lagi di RT 13 Desa Rawa Mulia yang 
menghanguskan 1 hektare lahan 
sekira pukul 15.30 Wita. 

“Sampai Minggu kemarin, tercatat 
sudah ada 30 kasus karhutla dengan 
luasan lahan hingga 81,761 hektare,” 
ujar Kepala Bidang Kedaruratan dan 
Logistik Badan Penanggulangan 
Bencana Daerah (BPBD) PPU Nur-
laila, Rabu (6/9/2023). 

Dari jumlah keseluruhan itu, 75 
persen terjadi di Kecamatan Pena-
jam. Beberapa titik kebakaran hutan 
dan lahan yang cukup parah, yakni di 
Kelurahan Petung, Kecamatan Pena-
jam seluas 20 hektare serta karhutla 
di Kelurahan Nenang, Kecamatan Pe-
najam seluas 14 hektare.

Lalu di Desa Babulu Laut, Keca-
matan Babulu seluas sekira 20 hek-
tare. Serta di beberapa titik di Keca-
matan Waru sekira 10 hektare.

Nurlaila menyebut puluhan hektare 
lahan yang terbakar tersebut lebih 
banyak lahan yang ditumbuhi semak 
belukar dan pohon. Pada areal ini, 
dipastikan terjadi kekeringan sumber 

air dan menurunkan kadar kelem-
bapan yang akhirnya menyebabkan 
materi mudah terbakar.

“Jumlah personel BPBD sudah me-
madai. Dibantu oleh iInstansi terkait 
seperti TNI/Polri, Dinas Pertanian, 
DPKP juga bersinergi baik dalam pen-
anganan di lapangan yang dibantu 
juga oleh relawan masyarakat,” ujar 
dia.

Meskipun sudah diantisipasi den-
gan menyiagakan personel gabun-
gan sejak awal Agustus 2023, pen-
gendalian tetap menghadapi bebera-
pa kendala. Pasalnya pada beberapa 
lokasi karhutla sulit diakses mobil 
pemadam.

Belum lagi, tak jarang tim kesulitan 
mendapatkan sumber air terdekat 
dalam proses pemadaman. Yang pal-
ing sulit, saat kejadian disertai angin 
kencang, menyebabkan kobaran api 
cepat meluas.

“Sudah air susah karena embung 
mengering, kndisi cuaca cukup ek-
strem kadang api sulit dikendalikan 
karena angin cukup kencang,” sebut 
Nurlaila.

Selain itu, tak sedikit karhutla yang 
terjadi ini berulang di tempat yang 
sama. Soal ini, dia mengatakan ma-
sih dalam penyelidikan pihak ber-
wenang.

“Karena saat kejadian, personel 
akan memastikan pemadaman tun-
tas sepenuhnya. Dipastikan pada 

saat pendinginan hingga tidak ada 
titik api lagi,” jelas dia.

Seperti kejadian karhutla di Kelu-
rahan Petung. Hingga kini sedikitnya 
telah 4 kali terjadi karhutla di areal 
yang relatif sama, dan tercatat telah 
menghanguskan 20 hektare lahan.

Belum lagi, sehari pasca kejadian 
BPBD PPU pasti melakukan moni-
toring di lokasi kejadian. Baik untuk 
memastikan keadaan areal yang ter-
bakar, hingga memastikan sumber 
air di lokasi tersebut.

“Makanya sulit juga mengatakan 
jika itu tidak dibakar sengaja. Karena 
walaupun materi kering dan mudah 
terbakar, kalau tidak ada asal apin-
ya, tidak mungkin terbakar,” ungkap 
Nurlaila.

Untuk itu, dalam hal ini pihaknya 
memohon pada masyarakat untuk 
terus siaga dan mewaspadai berb-
agai hal yang dapat menimbulkan 
karhutla. Termasuk melaporkan 
segera kejadian, dan jika ada oknum 
yang dicurigai sengaja melakukan 
pembakaran.

“Call center karhutla ada di 112. 
Masyarakat dalam hal ini terus Kami 
imbau dan edukasi untuk sama-sa-
ma menjaga lingkungan di sekitar 
masing-masing,” pungkas dia. 

Pewarta : Nur Robbi
Editor : Nicha Ratnasari

Angin Kencang di PPU Sulitkan 
Personel BPBD Padamkan Karhutla 

PUSDALOPS BPBD PPU FOR MEDIAKALTIMGROUP

Proses pemadaman karhutla di Kelurahan Nipah-Nipah, Rabu (6/8/2023).
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PPU - Meskipun tipis, APBD Pe-
najam Paser Utara (PPU) 2023 ini 
mengalami kenaikan. Bertambahnya 
pendapatan asli daerah (PAD) tahun 
ini menjadi penyumbang utama ke-
naikan pendapatan daerah berjuluk 
Benuo Taka.

Dalam rapat paripurna, Selasa 
(5/9/2023), seluruh fraksi di DPRD 
PPU menyetujui penyampaian dan 
rancangan perubahan APBD-P 2023. 
Walau ada banyak catatan dari 6 
fraksi yang berada di legislatif.

Berdasarkan rancangan Rancan-
gan APBD-P 2023 secara umum 
dapat digambarkan target pendapa-
tan pada perubahan tahun angga-
ran 2023 ditetapkan sebesar Rp 
2.151.101.515.043. Terdapat ke-
naikan sebesar Rp 204.200.630.985 
atau sekira 10 persen dari target  
pendapatan dalam  APBD  murni 
sebesar Rp 1.946.900.884.058.

Kenaikan pendapatan tersebut 
dijelaskan Bupati PPU Hamdam 
Pongrewa berasal akumulasi dari ke-
naikan pendapatan daerah sebagai 
PAD 2023. Dari sebelumnya yang 
direncanakan Rp 90.930.961.128, 
naik menjadi Rp 97.109.783.747.

Yakni sebesar Rp 6.178.822.619 
atau sebesar 7 persen. Kenaikan 
tersebut  berasal dari kelompok hasil 
pajak daerah.

Selain itu, pendapatan transfer 
sebesar Rp 2.049.710.359.696, naik 
sebesar Rp 194.755.936.766 atau 
sebesar 10 persen. Naik dari APBD 
murni yang ditetapkan sebesar Rp 
1.854.954.422.930.

Lalu ada pendapatan lain-lain 
yang sah sebesar Rp 4.281.371.600. 

Juga naik sebesar Rp 3.265.871.600 
atau sebesar 300 persen dari APBD 
murni yang ditetapkan sebesar Rp 
1.015.500.000. Kenaikan tersebut 
berasal dari pendapatan hibah.

“Pemerintah Daerah kabupaten 
PPU telah menuntaskan rangkaian 
proses pembahasan KUA – PPAS 
Perubahan Tahun Anggaran 2023 
dari awal hingga pada kesempatan 
pertama untuk menyampaikan nota 
keuangan terhadap rancangan peru-
bahan APBD Tahun Anggaran 2023. 
Sehingga menjadi langkah yang baik 
dalam proses penyusunan Peruba-
han APBD Tahun Anggaran 2023, 
sesuai dengan jadwal dan tahapan 
yang ada,” kata Hamdam.

Sementara belanja secara kes-
eluruhan direncanakan sebesar Rp 
2.283.603.159.446. Terdapat ke-
naikan sebesar Rp 391.832.951.028 
atau sebesar 21 persen dari APBD 
murni yang ditetapkan sebesar Rp 
1.891.770.208.418.

Kenaikan tersebut dari jenis be-
lanja daerah yaitu belanja opera-
si sebesar Rp 1.382.162.502.627 
atau terdapat kenaikan sebesar 
Rp 205.343.210.087 atau 16 pers-
en dari APBD murni sebesar Rp 
1.382.162.502.627.

Lalu belanja modal sebesar Rp 
702.903.383.482 atau terdapat ke-
naikan sebesar Rp 161.138.981.896 
atau 30 persen dari APBD mur-
ni sebesar Rp 541.764.401.586. 
Belanja tidak terduga sebesar Rp 
28.021.479.861 atau terdapat ke-
naikan sebesar Rp 23.021.479.861 
atau 460 persen dari APBD murni 
sebesar Rp 5.000.000.000.

Belanja transfer sebesar Rp 
170.515.793.476 atau terdapat ke-
naikan sebesar Rp 2.329.279.184 
atau 24 persen dari APBD murni se-
besar Rp 168.186.514.292.

Sementara untuk pembiayaan 
daerah direncanakan sebesar Rp 
132.501.644.403. Mengalami ke-
naikan sebesar Rp 187.632.320.043 
atau 340 persen dari APBD murni.

Itu terdiri dari penerimaan Pem-
biayaan sebesar Rp 187.632.320.043 
yang bersumber dari Sisa Lebih 
Perhitungan Anggaran Tahun Se-
belumnya (SiLPA). Yang ditetapkan 
berdasarkan laporan hasil pemerik-
saan BPK-RI atas laporan keuangan 
pemerintah daerah tahun 2022 

Juga merupakan SiLPA Earmark 
dan pengeluaran pembiayaan sebe-
sar Rp 55.130.675.640. Yang mer-
upakan penambahan atas pemba-
yaran cicilan pokok utang pemerin-
tah daerah kepada PT Sarana Multi 
Infrastruktur (SMI).

“Dengan memperhatikan target 
pendapatan dengan rencana belanja 
sebagaimana tersebut di atas, ter-
dapat selisih lebih atau (surplus) se-
besar Rp.187.632.320.043. Di mana 
surplus tersebut  digunakan untuk 
pembayaran pokok pinjaman daer-
ah pada PT.SMI dan pengalokasian 
kembali atas program dan kegiatan 
belanja Earmark sehingga APBD 
Perubahan Tahun Anggaran 2023 
menjadi balance atau zero defisit,” 
jelas Hamdam. 

Pewarta : Nur Robbi
Editor : Nicha Ratnasari

Bupati PPU Hamdam saat menyampaikan Rancangan APBD Perubahan PPU 2023 dalam rapat paripurna, Selasa (5/9/2023).

Realisasi PAD Sumbang Kenaikan APBD PPU 2023
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SAMARINDA - Warga sekitar Mall 
Lembuswana Samarinda dikejutkan 
insiden, di mana beberapa karyawan 
dari Toko Elizabeth mengalami kera-
cunan akibat asap genset.

Sedikitnya 12 orang, yang seba-
gian besar karyawan toko yang men-
jual tas dan sepatu, dievakuasi petu-
gas untuk mendapatkan perawatan 
intensif, Rabu (6/9) menjelang Salat 
Ashar.

Salah satu sukarelawan dari Per-
satuan Wartawan Indonesia (PWI) 
Kaltim, Munanto, mengatakan keja-
dian ini begitu mendadak. Setelah 

menerima laporan melalui grup 
WhatsApp, dirinya segera meluncur 
ke lokasi untuk melakukan penyela-
matan.

“Ketika kami masuk ke dalam toko, 
kami menemukan banyak karyawan 
yang pingsan, muntah-muntah, dan 
dalam kondisi sangat lemah. Ada 
yang di lantai 1, lantai 2 dan lantai 
tiga lantai. Mereka keracunan asap 
genset,” bebernya.

Menurut Munanto berdasarkan in-
formasi yang dikumpulkan di lokasi 
kejadian, sedikitnya 12 orang harus 
segera dibawa ke rumah sakit untuk 

mendapatkan perawatan.
“Saya membawa dua orang ke 

rumah sakit, dan Alhamdulillah su-
dah sadar tadi. Sementara korban 
lainnya telah dibawah di tiga rumah 
sakit. Ada yang ke Rumah Sakit AW 
Sjachranie, Rumah Sakit Dirgahayu, 
dan Rumah Sakit SMC,” ujarnya.

“Saat ini, mereka masih dalam 
perawatan medis, dan kita berharap 
tidak akan ada korban jiwa akibat ins-
iden ini,” pungkasnya Munanto. (mk)

Penulis/Editor: Agus Susanto

Keracunan Asap Genset di Toko Elizabeth Lembuswana 
Samarinda, 12 Warga Dievakuasi, Begini Kondisinya
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